Elle chasse la nuit

par Christian Defort

La nuit, toutes les chattes sont noires. Mathilda, obsédée sexuelle, a fait deux parts de sa vie. Le jour, elle mène sa petite vie normale de jeune bourgeoise dans le vent. La nuit, elle se métamorphose en folle du sexe assoiffée des plus étranges expériences. Rien ne la rebute, plus c’est dégradant, et plus cela l’attire. Qui se ressemble s’assemble : autour de cette insolite chasseresse gravitent des hommes et des femmes aussi détraqués qu’elle. Leurs noces démoniaques s’entrecroisent. Qu’y a-t-il à découvrir dans cet avilissant voyage au bout de la nuit ? Quel est le noir secret de Mathilda ? Vous le découvrirez peut-être en la suivant dans ses pérégrinations… Mais attention à ne pas vous brûler, rien n’est plus contagieux que la folie du sexe.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Z., une de nos collaboratrices, m’a parlé d’un amant de rencontre, olibrius d’un soir de fête, qui l’avait draguée, emmenée chez lui, et elle, plutôt chaude, excitée, tout à fait « ouverte à la persuasion », ne demandait qu’à s’envoyer en l’air (par le vagin ou par l’anus, elle est très éclectique). Les préliminaires avaient été parfaits.

« J’avais, me dit-elle, pris mon pied trois ou quatre fois, rien qu’avec des jeux de doigts et de langue. »

Mais voilà qu’au moment de conclure, de passer au plat de résistance (celui qui tient au corps), le quidam avait sorti tout un attirail de sa table de nuit pour se faire une injection dans le corps caverneux. Son pénis ne fonctionnait que de cette façon.

« Le voir déballer son fourbi m’a, comment dire, coupé l’herbe sous les pieds. »

Je me mets à sa place. Se piquer dans la verge ! J’aurais l’impression de voir un cycliste en train de gonfler sa chambre à air, avouez que ça doit singulièrement dépoétiser le déduit. A propos, récemment, un monsieur qui passait en jugement pour détournement de fonds publics se targuait lui aussi d’avoir expérimenté cette technique dans un but « strictement scientifique ». Moi, ça me la coupe carrément, quand je lis des trucs pareils. Pas vous ?

Bref, Z. aurait bien aimé mettre les voiles, mais voilà, à poil, sur le lit d’un monsieur dont on vient de faire connaissance, c’est toujours délicat. Je ne me souviens plus très bien comment l’aventure a fini. Je crois qu’il voulait l’épouser, faire des enfants avec elle.

Je me suis souvenu de la confidence de Z. en lisant des publicités dans un journal « pour mecs », vous savez, un de ces magazines machos où l’on voit des bodybuildés se pavaner entourés de poupées gonflées aux hormones et au collagène.

Dans la première qui m’est tombée sous les yeux, on faisait allusion à la technique mentionnée ci-dessus en ces termes :

« Assez de ces procédés barbares ! Chevaliers de la triste pine, si votre pénis tombe en berne, ne le punissez plus ! Grâce à VIRIDIANO, plus de problèmes pour hisser vos couleurs ! VOUS ASSUREREZ. Vous leur en mettrez plein la vue. Et plein les fesses ! Vous serez leur dieu ! Avec vous, les plus salopes auront la totale, elles se défonceront comme des bêtes. »

Une autre pub ne volait guère plus haut, jugez-en :

« Vous n’êtes pas au Fast-fuck, prenez votre temps ; ce n’est pas un cheeseburger que vous avez dans les bras. Savourez ! Faites durer votre plaisir (et le sien !). Toute une gamme de produits pour ralentir le temps. Plus d’éjaculation précoce : grâce à Zoomsex, vous pourrez AIMER ETERNELLEMENT! Vous jouirez à couilles rabattues tout un week-end, sans désemparer ! »

Cette manie des records, c’est pire que la traversée de l’Atlantique en planche à voile ! Tout un week-end à limer, l’horreur ! Pire que les travaux forcés ! Imaginez les odeurs d’échauffement vaginal... Je préfère encore un bon polar. Ou un vieux Balzac.

Mathilda, l’héroïne de Christian Defort, en compagnie de qui je vous laisse, n’aurait peut-être pas rechigné, elle, à tout un week-end de baise.

A bientôt, amis pervers. Et ne vous piquez pas au jeu, ça n’en vaut pas la chandelle.

E.

CHAPITRE PREMIER

Dehors, un vent hargneux poussait le crachin froid en gifles brutales contre les larges baies du bar des Deux Mondes. La pluie nimbait les réverbères d’un halo de lumière fantomatique. A Douarnenez, ce temps n’avait rien d’exceptionnel mais il s’accordait parfaitement à l’humeur morose de Bert. Ses larges épaules engoncées dans son caban, la casquette vissée sur le crâne, le marin pêcheur prêtait une oreille distraite au bavardage du patron. Autour d’eux, la salle ressemblait à un havre de grâce avec la douceur tiède de ses appliques jaunes, ses boiseries claires et ses banquettes de peluche, son silence à peine troublé par le crépitement de l’averse et, de temps à autre, un coup de sirène, au loin. Le bar était presque vide. Quatre vieillards aux visages burinés tapaient le carton autour d’une des tables du fond. Dans un des boxes, un jeune couple chuchotait très bas en se tenant la main. Et c’était tout.

Un coude sur le comptoir, Bert leva son verre de calva à la hauteur des yeux. Après l’avoir contemplé un instant sans vraiment le voir, il le vida d’un trait, insoucieux de la brûlure qui descendait comme une flèche le long de son œsophage. Son estomac en avait vu d’autres et puis il avait bien besoin de se remonter le moral. Aussi sec, Yvon, le patron, remit la tournée.

— Allez, Bert, fais pas la gueule. Après tout, vous vous en êtes plutôt bien tirés, de cette rencontre avec cette foutue épave.

— D’accord ! Mais pendant que la Philippine est en cale sèche, les thons, eux, sont dans l’eau. Et avec ce que va nous rembourser l’assurance, on va pas devenir gras, crois-moi.

Le chef mécanicien secoua la tête d’un air dégoûté. Bien qu’il eût à peine trente ans, son visage osseux était tanné par le vent et le sel. Au ras de sa casquette, ses cheveux très noirs débordaient sur son front têtu. Du doigt, il écarta une mèche qui tombait devant ses yeux.

La bouteille de calva à la main, Yvon s’apprêtait à le resservir mais il suspendit son geste, une expression de surprise sur sa bouille enluminée.

— Dis donc, marmonna-t-il entre ses dents, vise un peu ce qui se ramène.

Intrigué, Bert tourna la tête vers l’entrée. Son ciré noir ruisselant sur ses bottes de cuir fauve, une jeune femme se tenait sur le seuil. Ses cheveux blond-roux formaient une couronne autour de son chapeau rond imperméable, aux larges bords relevés.

L’œil aigu du chef-mécanicien remarqua d’entrée le nez délicatement modelé, l’ovale parfait du visage pâle, au menton volontaire. Mais quand son regard croisa celui de l’inconnue, le marin éprouva un vague malaise. Les yeux bleus étaient très beaux mais sans expression.

Otant son couvre-chef, la femme secoua sa lourde chevelure qui retomba, lisse et unie, sur ses épaules. Grande, mince, elle conservait une réelle séduction grâce à l’opulence de ses seins et de ses fesses que son vêtement enveloppant ne camouflait pas complètement.

Après un rapide regard sur la salle, elle se dirigea vers le comptoir d’une démarche chaloupée. Quand elle s’installa à côté de lui, Bert fut enveloppé d’un nuage de parfum capiteux qui lui fit froncer le nez. Pour un habitué des relents de fuel, de sel et d’iode, un arôme trop recherché devenait gênant.

La femme baissa vers Yvon ses yeux bleus et vides. Ses lèvres charnues, outrageusement fardées, esquissèrent un vague sourire.

— Bonsoir ! Sale temps, hein ? Vous pouvez me servir un café ?

— Tout de suite, madame, grommela le patron en se retournant vers le percolateur.

A la dérobée, Bert examina sa voisine. Entre les revers du ciré, il aperçut la chair nue, l’arrondi d’un sein et la bordure de dentelle noire d’un soutien-gorge pigeonnant. Visiblement, la femme ne portait que de la lingerie sous son vêtement. Pourtant, Bert aurait juré qu’elle n’était pas une pute. Elle faisait preuve de trop de retenue, et il connaissait toutes celles qui tapinaient autour du port.

Elle vida sa tasse de café sans sucre par petites gorgées prudentes, donnant l’impression de sucer le liquide fumant, en l’aspirant bruyamment entre ses lèvres.

Comme si elle se sentait observée, elle tourna la tête vers son voisin. Cette fois, elle sourit franchement pendant qu’une expression d’intérêt apparaissait dans son regard.

— Vous vous ennuyez ?

Bert acquiesça. Fouillant dans la poche de son ciré, la femme en sortit un paquet de Camel. Une cigarette aux lèvres, elle se pencha vers la flamme du briquet que lui présentait son voisin. Le col du ciré s’ouvrit davantage et il eut le temps de voir tout le dessus des seins. Le soutien-gorge noir soulignait la blancheur presque maladive de la peau.

Sourcils froncés, l’inconnue semblait réfléchir tout en tirant sur sa cigarette avec une hâte nerveuse.

— Etes-vous libre ? demanda-t-elle d’une voix sourde. J’aimerais que quelqu’un me raccompagne chez moi. J’ai peur de me promener seule dans les rues, le soir.

Bert posa sur le comptoir un billet de cent francs qu’Yvon prit avec un clin d’œil complice. Le chef mécanicien glissa son bras sous celui de l’inconnue et ils se dirigèrent vers la porte.

CHAPITRE II

Le vent s’engouffrait dans la rue étroite avec une violence rageuse. Malgré leur ciré, Bert et la femme frissonnèrent. Elle se serra contre lui.

— Je m’appelle Mathilda, et toi ?

— Bert.

Des questions brûlaient les lèvres du chef mécanicien mais comme sa compagne ne semblait pas disposée à bavarder, il se tut. Elle se dirigeait sans hésitation dans les vieilles rues tortueuses. Lui, qui pourtant connaissait la ville comme sa poche, se sentait perdu. L’obscurité, et l’averse qui redoublait de violence, le gênaient pour se repérer.

Dans une ruelle, Mathilda s’arrêta devant le porche obscur d’une vieille maison. Allumant une lampe de poche, elle fit monter à Bert un escalier de pierre aux marches usées qui débouchait sur un palier barré par une porte brun foncé. Elle fit jouer la serrure et son compagnon, qui avait l’oreille fine, entendit le déclic de plusieurs verrous. Il s’étonna d’un tel luxe de précautions pour une simple chambre de passe.

Le seuil franchi, sa surprise augmenta. Il se trouvait dans une pièce qui ressemblait à un bijou. Les murs étaient tendus de velours bleu pâle. Aux quatre coins, des plantes vertes poussaient dans des pots de faïence posés sur des consoles. Une fourrure blanche couvrait le grand lit à trois places juste en face duquel se trouvait un immense miroir monté sur pied. Un lustre de cristal dispensait une lumière jaune et reposante qui éveillait des ombres chaudes dans les recoins. Personne n’aurait pu croire qu’au milieu des rues sombres et vétustes de la vieille ville se cachait cette bonbonnière au lourd parfum de santal.

Mathilda ôta ses bottes mouillées avant de s’aventurer sur l’épaisse moquette grenat. Bert en fit autant. Le décor luxueux l’intimidait. Cette chambre était bien trop rupine pour être celle d’une pute. Mais il était évident qu’elle ne servait que pour baiser. Les coûteuses gravures obscènes épinglées çà et là dissipaient le doute.

Debout au pied du lit, Mathilda déboutonna son ciré dont elle écarta largement les pans. Réduit aux dimensions d’une simple lanière, le soutien-gorge présentait ses gros seins comme sur un plateau. Sa culotte brésilienne mettait en valeur le sexe plus qu’elle ne le cachait. Des poils noirs en débordaient, dissipant toute équivoque sur la blondeur de la jeune femme.

Face à l’homme, elle retira lentement son soutien-gorge, buste cambré. Ses mamelons d’une longueur surprenante étaient érigés. Prenant ses seins, elle les soupesa.

— Ils te plaisent ? Tu n’as pas envie de les manger tout crus?

— Montre d’abord le reste, bafouilla Bert.

Avec un rire canaille, Mathilda saisit à deux mains la ceinture de son slip. Ses yeux brillaient d’un éclat trouble, et une expression extatique transfigurait son visage. Bert se demanda s’il ne s’agissait pas d’une folle. Peu importait ; elle le faisait bander comme un cerf. Avec ce qui grimpait dans son pantalon, elle ne serait pas déçue.

Lentement, elle abaissa son slip, découvrant le buisson de poils noirs de son bas-ventre. Les boucles luxuriantes envahissaient même le creux des aines. Et au milieu de toute cette fourrure, les épaisses lèvres bistre du sexe se détachaient nettement. Mathilda passa l’index entre elles.

— Alors, t’es toujours partant pour me baiser?

Pour toute réponse, Bert ôta son caban. Au moment où il débouclait sa ceinture, elle l’arrêta.

— Attends ! Laisse-moi te déshabiller. J’adore ça.

Intrigué, mais excité, il ne bougea pas pendant qu’elle lui déboutonnait le pantalon. Dans sa fébrilité, elle s’emmêlait, mais très vite, il se retrouva en slip et en maillot de corps. S’accroupissant à ses pieds, elle posa un baiser appuyé sur sa culotte kangourou.

— Si t’as envie de me sucer, surtout te gêne pas, grogna-t-il.

— Pas tout de suite, mon chéri. On fait d’abord sa petite toilette.

Dès qu’elle eut retiré le maillot de corps, elle picora la poitrine de Bert de petits baisers mouillés. La peau velue du chef mécanicien semblait la fasciner.

— T’es un homme, toi ! Un vrai ! T’as du poil partout.

Flatté, Bert lui caressa les cheveux pendant qu’elle se penchait pour descendre jusqu’à son ventre, sans cesser de l’embrasser. Baissant le slip, elle se fit goulue, mais évita avec soin la queue dressée qui battait contre sa figure. En lui appuyant sur la nuque, Bert tenta de l’obliger à prendre la verge dans sa bouche. Elle se dégagea avec une souplesse surprenante.

— Viens !

Séparée de la chambre par une cloison de verre fumé, la salle de bains était entièrement carrelée de rose. Ouvrant un placard, Mathilda montra à Bert un assortiment de savonnettes multicolores.

— Laquelle te plaît le plus ? J’en ai au santal, au muguet, à la violette...

— Qu’est-ce que tu veux que ça me foute ? grogna le chef mécanicien. C’est pas moi qui prendrai ma queue dans la bouche. On perd du temps.

L’air déçu, Mathilda se saisit d’une savonnette bleu lavande. D’une main, elle tira la queue de Bert sur le rebord du lavabo. Sans la lâcher, elle la savonna avec minutie avant de la passer sous le robinet d’eau chaude et de l’essuyer. Ses gestes étaient ceux d’une prostituée professionnelle mais la ferveur avec laquelle elle frotta la queue du chef mécanicien faillit faire jouir ce dernier.

De retour dans la chambre, elle s’agenouilla sur la descente de lit. Impatient, Bert lui fourra sa queue entre les lèvres.

— Montre ce que tu sais faire !

Saisissant la bite à la base, Mathilda la sortit de force de sa bouche mais c’était pour mieux lécher le gland. A petits coups de langue, elle le parcourut, insistant tout autour du méat où s’étirait une larme de mouille claire. De sa main libre, elle pressa les couilles poilues du chef mécanicien, qui la repoussa.

— Arrête ! Tu vas me faire juter !

Elle se releva et s’allongea sur le lit, jambes écartées et repliées sur la poitrine. Une lueur trouble brillait dans ses yeux, mais c’est d’une voix pleine de défi qu’elle lança :

— Alors ! Viens !

Si Bert avait encore eu des doutes, ils se seraient dissipés. Ce ne pouvait être une professionnelle : les lèvres de son sexe étaient béantes et couvertes de mouille. Le chef mécanicien ne réfléchit pas plus longtemps. Puisqu’elle en voulait, elle allait être servie !

Il la rejoignit sur le lit. Dès qu’il se mit à quatre pattes au-dessus d’elle, elle s’agrippa à son cou et noua ses jambes autour de sa taille. Son agressivité prit un instant de court le chef mécanicien. Il se ressaisit et, d’un léger coup de reins, enfonça sa queue dans le vagin de Mathilda. La jeune femme se contorsionna, essayant en vain de faire pénétrer la queue tout entière. A bout d’excitation, elle supplia :

— Mais baise-moi ! Qu’est-ce que tu attends ?

L’homme enfonça sa queue, aidé par les contractions spasmodiques des muscles intimes. Dès que son gland eut touché le fond du fourreau engorgé de mouille, il entama un va-et-vient régulier. Mathilda lui griffa les épaules et le dos mais il ne s’en aperçut pas. Elle criait d’une voix de plus en plus stridente sans se soucier des voisins.

Emporté par le plaisir qui l’envahissait, Bert accéléra le rythme de ses allées et venues. Sa queue s’enfonçait et ressortait avec un bruit de linge mouillé. Leurs plaintes se mêlaient, mais ce fut elle qui jouit la première, à grand renfort de coups reins désordonnés et de gémissements aigus. Après avoir éjaculé en longues giclées, il resta prostré sur elle sans qu’elle fasse mine de se dégager. Son vagin se contractait encore, prolongeant le plaisir de l’homme.

Après avoir repris son souffle, Bert se redressa sur les genoux et les coudes. C’est à peine si Mathilda tressaillit quand il se retira d’elle. Elle resta étendue, bras et jambes écartées, obscène avec son sexe béant suintant de mouille et de sperme. Son regard fixe et sans expression mit Bert mal à l’aise. Il se rendit dans la salle de bains et fit une rapide toilette avant de se rhabiller. Il s’en alla, sans un regard pour la jeune femme muette et écartelée sur le lit.

CHAPITRE III

Après que la porte se fut refermée, Mathilda resta un long moment sans bouger, bras en croix et jambes écartées. Enfin, elle se mit sur son séant avant de jeter des regards hébétés autour d’elle, comme quelqu’un qui émerge d’un profond sommeil. Elle quitta le lit et tituba jusqu’au grand miroir. Elle examina son corps trempé de sueur, les filets de sperme et de mouille qui coulaient le long de ses cuisses, son sexe entrouvert, ses bouts de seins encore dardés, les cernes autour de ses yeux.

Elle se déplaça jusqu’à la table de nuit, d’où elle sortit un martinet au manche court gainé de cuir noir. Revenue devant la glace, elle cingla ses seins à plusieurs reprises, avec une froide violence. Elle visa ses mamelons en faisant des moulinets devant sa poitrine. Les lanières s’abattaient de haut en bas sur les pointes de chair rougies. Les dents serrées, Mathilda s’acharnaient. Très vite, elle cingla son entrecuisse, et plus particulièrement les bords de son sexe. La détermination glacée du début cédait la place à une exaltation croissante. La mouille suintait de sa fente. Le visage crispé, elle s’effondra devant le miroir, le corps secoué par la jouissance.

Mathilda se releva et rangea le martinet dans le tiroir de la table de la nuit. Elle se dirigea vers le cabinet de toilette. Son visage avait retrouvé une expression lointaine. Un peu plus tard, lavée et rhabillée, elle quittait la chambre.

Dehors, le crachin tombait toujours à verse mais le vent s’était calmé. Le col de son ciré relevé, Mathilda prit la direction du port. Elle rencontra quelques passants qui lui jetèrent des coups d’œil intrigués. Perdue dans son monde intérieur, elle les croisa avec indifférence, pataugeant dans les flaques d’eau.

Arrivée sur les quais, elle longea le bassin jusqu’à un bateau de pêche que rien ne distinguait des autres hormis la lumière à l’intérieur. Elle franchit l’échelle de coupée, poussa la porte de la cabine. Les trois hommes qui bavardaient, assis sur des tabourets, tournèrent la tête vers elle. Le plus vieux approchait de la cinquantaine, le plus jeune, qui lui ressemblait comme un fils, sortait à peine de l’adolescence. Mais tous trois portaient la même tenue, bottes, pantalon de toile, chandail et bonnet de laine.

Mathilda resta debout près du groupe, bras ballants, le ciré ruisselant sur le sol. Les deux hommes la fixaient avec intérêt, mais sans étonnement ; alors que le jeune ouvrait de grands yeux. Le plus âgé se leva.

— Tu tombes à pic, on s’ennuyait. Descendons ! Yann, tu viens !

Interpellé, l’adolescent sursauta et rougit. Il ne semblait pas encore réaliser ce qui se passait. Son père lui montra la trappe, dans un coin de la cabine.

— Va en bas, je te dis ! L’occasion est trop bonne pour te dépuceler.

Plus rouge que jamais, le gamin, disparut par l’ouverture. L’autre marin, un homme maigre et moustachu, le suivit aussitôt. Le plus vieux prit Mathilda par le bras.

— Toujours aussi peu bavarde, hein ? Tu ne veux toujours pas dire qui tu es réellement, et d’où tu viens ?

Mathilda secoua la tête négativement.

— Qu’est-ce que ça peut te faire Yvon ? Ça ne te suffit pas de tirer ton coup ?

Le pêcheur ne se formalisa pas.

— Tu as raison, ça n’a aucune importance. Passe devant !

Mathilda se coula par la trappe. Yann et le moustachu attendaient au pied de l’échelle. Le garçon jeta un coup furtif sur les cuisses de la jeune femme que le ciré découvrait en se soulevant. Malgré la température plutôt fraîche dans le carré, il suait à grosses gouttes. Son père qui, malgré son âge et sa corpulence, descendait prestement les barreaux de fer à la suite de Mathilda, se moqua de lui.

— Tu me déçois, Yann ! Non seulement tu es encore puceau, mais tu n’es même pas capable de mettre la main au cul de cette pétasse. Tu ne vois pas qu’elle n’attend que ça ?

Gêné, son fils baissa les yeux. En riant, l’autre homme lui saisit le poignet.

— Allons, garçon ! Fais-le puisque ton papa te le demande.

— Robert, lâche-moi !

Faisant la sourde oreille, le moustachu l’obligea à tendre la main vers Mathilda. Celle-ci leur tourna le dos et se pencha sur le bord de la table qui occupait le centre du carré. Robert obligea Yann à relever le ciré sur les reins de la jeune femme. Le garçon avala sa salive en apercevant les fesses charnues mal dissimulées par le slip brésilien, dont le fond pénétrait dans la raie. Robert le contraignit à les toucher.

— C’est de la chair ferme, hein ? Un vrai cul de jument. Ton père et moi, on le connaît sur le bout des doigts.

Avec un gros rire, surprenant chez un homme à l’aspect malingre, il lâcha le poignet. Yann n’en profita pas pour retirer sa main. Au contraire, la mine honteuse mais le geste décidé, il enveloppa l’une des fesses somptueuses. Son père l’encouragea.

— N’aie pas peur de la toucher partout.

S’enhardissant, le gamin glissa ses doigts sous le fond de la culotte. Mathilda se cambra et écarta davantage les jambes. Yann comprit l’appel muet et poussa sa main plus bas, entre les cuisses, atteignant les lèvres du sexe. Une expression de surprise vaguement dégoûtée apparut sur son visage.

— C’est tout humide !

Son père et Robert éclatèrent de rire.

— Bien sûr, nigaud ! répliqua Yvon. Tu ne sais pas que les filles mouillent quand elles ont envie de baiser ?

Réalisant sa naïveté, le garçon devint cramoisi, mais son père le coupa :

— Déculotte-la ! Tu pourras dire que tu l’as fait au moins une fois dans ta vie !

Le garçon s’empressa de baisser le slip de Mathilda. Elle souleva les pieds l’un après l’autre pour l’aider. Sa docilité troublait davantage le garçon que le spectacle des fesses nues et des poils du sexe pendant entre les cuisses grandes ouvertes.

Yvon força Mathilda à se retourner et à se mettre à genoux.

— Suce-le, ce dadais ! Je parie que ça sera la première fois !

Yann émit une vague protestation. Il n’était pas idiot à ce point ! Il se tut quand Mathilda dégagea sa queue. La verge érigée était mince mais longue. Le gland décalotté luisait sous la lumière jaunâtre de l’unique ampoule. Mathilda lécha à petits coups de langue, faisant se dandiner Yann d’un pied sur l’autre. Elle fouilla dans la braguette, cherchant les couilles. Suant à grosses gouttes, le garçon bredouilla :

— Ça... ça vient !

— Retiens-toi, ordonna son père ! Je veux que tu jouisses en la baisant, pas sur sa figure.

Mathilda se releva et se pencha sur le bord de la table. Yvon poussa son fils vers elle.

— Montre ce que tu sais faire ! Enfile-la !

Gauchement, le garçon saisit la jeune femmes aux hanches. Elle creusa les reins et, quand il tâtonna dans son entrejambe, elle passa sa main sous elle pour s’emparer de la queue et la guider. Il eut une exclamation étouffée. Les muscles intimes du vagin l’aspiraient comme une ventouse. Sa bite glissa sans effort dans le con huilé. Quand elle heurta le fond, Mathilda eut un gémissement. Le garçon lui fit écho avant de dire d’une voix rauque :

— C’est chaud ! C’est... c’est trop !

Son père lui claqua les fesses.

— Remue !

Pour donner l’exemple, Mathilda donna des coups de reins en arrière. Yann se contenta d’accompagner le mouvement, puis entama un va-et-vient de plus en plus rapide, à la grande satisfaction de son père.

— Tu as pigé mais n’aie pas peur d’y aller fort.

Le garçon fit crier Mathilda et grincer la table fixée au plancher en lançant avec violence son ventre en avant. Leurs allées et venues s’accélérèrent. Mathilda griffait le plateau de bois et poussait des geignements aigus. Chaque fois que Yann s’enfonçait en elle, il heurtait durement ses fesses et provoquait un bruit de linge mouillé. A la fin, il se figea, le corps en arc de cercle, avant de bafouiller :

— Je... je ne peux plus tenir !

Sa phrase se perdit dans une plainte de jouissance, à laquelle répondit, en plus fort et plus aigu, celle de Mathilda. Tous deux restèrent collés l’un à l’autre, avant que le garçon ne se dégage et ne se rajuste, l’air gêné. Son père lui assena un bourrade dans le dos.

— Tu es un homme à présent ! Va boire un coup de calva ! Il n’y a rien de tel après une séance de baise.

Yann grimpa à l’échelle avec une agilité de chat. Sitôt qu’il eut disparu, Yvon dégagea sa queue de son pantalon.

— Merci pour avoir déniaisé ce puceau, mais c’est à mon tour de me vider les couilles !

Robert avait lui aussi sorti son instrument.

— Si elle nous suçait en même temps, comme la dernière fois ?

Yvon se plaça épaule contre épaule avec lui et Mathilda s’agenouilla devant eux. Les deux queues se dressaient devant son visage, menaçantes comme des aiguillons. Elle les lécha à tour de rôle, insistant sur les glands, et surtout sur les méats, lapant les fines gouttes translucides et collantes qui perlaient.

Sans cesser de jouer de la langue, passant d’une queue à l’autre avec une régularité de métronome, elle les malaxa à pleines mains. Comme Yann, quelques minutes plus tôt, les deux hommes tendaient leur ventre et se dandinaient d’un pied à l’autre. Entre deux soupirs, Robert bafouilla :

— Jamais vu une pipeuse comme elle ! Elle va me faire exploser ! Pas toi ?

Le père de Yann ne répondit pas. Bien que plus âgé que son ami et associé, il semblait encore plus excité que ce dernier. Ce fut d’ailleurs lui qui jouit le premier, serrant les lèvres pour étouffer ses plaintes, le corps bandé comme un ressort. Mathilda eut juste le temps de prendre sa queue en bouche pour éviter qu’il ne mette du sperme partout. Sitôt qu’il eut fini de gicler. Mathilda passa à Robert, dont elle n’avait pas lâché la queue. Elle la goba, et le moustachu, à bout, éjacula, éructant des jurons entre ses gémissements de plaisir. Les jambes molles, il dut s’adosser à la paroi du carré en s’exclamant :

— La salope, elle m’a encore plus lessivé que l’autre fois. Ah, elle est forte !

Mathilda se redressa et reprit sa culotte que Yann avait posée sur la table. Elle l’enfila, rajusta son ciré. Ensuite, elle partit après un « bonsoir » lointain. Habitués à ses manières, les deux hommes ne cherchèrent pas à la retenir. Dans la cabine, elle adressa le même salut indifférent à Yann. Gêné, le garçon baissa la tête quand elle passa devant lui. Sitôt franchie l’échelle de coupée, elle se perdit dans la nuit.

CHAPITRE IV

Mathilda marcha au hasard dans les rues fouettées par la pluie. Elle semblait hésiter sur la conduite à tenir. Enfin, elle se décida et partit d’un pas plus rapide. Elle regagna sa chambre, où elle fit sa toilette, nettoyant son vagin englué. Ensuite, elle sortit un téléphone portable de son sac à main et composa un numéro.

La conversation fut brève. Mathilda rangea le portable, en fit autant avec sa culotte souillée qu’elle jeta dans le panier à linge sale du cabinet de toilette. Elle en prit une autre du même modèle, mais rouge, remit ses bottes, son ciré et son chapeau avant de quitter la chambre à pas pressés.

Il lui fallut près d’une demi-heure de marche à travers les rafales de pluie et de vent pour atteindre son but : une maison à la limite de la ville. Massive, tout en granit, la bâtisse était ancienne. Une avant-cour ceinte d’un mur élevé la précédait. Mathilda sonna à la grille, qui s’ouvrit sans bruit sur ses gonds bien huilés. La jeune femme traversa la courte esplanade, tenant son chapeau à deux mains. Ici, le vent semblait plus violent. Il faisait grincer la vieille girouette et cliqueter les ardoises du toit. Quelque part un volet battait, et ce bruit ajouté au crépitement de la pluie et au sifflement de la bise rendait l’ambiance plus lugubre. Mathilda eut un frisson. Elle n’aurait su dire si c’était de peur ou d’excitation.

Avant qu’elle l’ait atteinte, la porte de la maison s’ouvrit, lâchant un flot de douce lumière jaune. Une jeune femme se tenait dans l’encadrement. Ses longs cheveux raides et noirs, son visage au teint ambré, aux pommettes saillantes mais au nez bien marqué annonçaient l’Eurasienne. Une robe violette à motifs blancs enveloppait son corps menu. Le vêtement tombait jusqu’aux pieds mais, fendu des deux côtés, il se gonflait au gré des courants d’air, dévoilant des jambes fines gainées de bas gris fumée.

— Bonsoir Chen ! dit Mathilda d’une voix sans timbre. Je n’arrive pas trop tôt ?

La jeune Eurasienne eut un sourire et esquissa un mouvement. Sans doute, l’espace d’un instant, avait-elle eu le réflexe d’embrasser la visiteuse, mais elle se ravisa, et répondit d’un ton chantant :

— Mais non ! Entrez vite ! Il ne fait pas chaud.

Mathilda franchit le seuil et Chen verrouilla la porte avec soin. Quand elle se retourna, ses yeux noirs en amandes brillaient de curiosité.

— Vous tombez à pic, nous nous demandions comment passer la soirée.

Elle esquissa un geste vague avant de poursuivre :

— Alors, vous ne voulez toujours pas nous dire qui vous êtes et d’où vous venez ?

Comme pour Yvon à bord du bateau de pêche, Mathilda secoua négativement la tête. Avec un sourire navré, Chen lui prit le bras.

— Venez ! Tout est prêt !

Les deux parois du vestibule s’ornaient d’éventails et de panneaux laqués décorés d’idéogrammes. Au fond, Mathilda retira ses lourdes bottes, ôta son ciré et son chapeau trempés, avant d’enfiler les chaussons que lui présentait Chen. Cette dernière écarta un lourd rideau masquant une ouverture. Au-delà s’étendait une vaste pièce au sol couvert d’épaisses nattes, aux meubles bas. Au milieu, un pilier soutenait une des grosses poutres du plafond. Un homme y était adossé. Ses poignets attachés très haut au-dessus de la tête l’obligeaient à se tenir en extension, avec pour seul appui la pointe des pieds. A l’exception de ses narines et de sa bouche, une cagoule de cuir noir enveloppait sa tête jusqu’au ras du cou. Une coquille de métal, que des chaînes maintenaient très serrée, dissimulait son sexe. Son ventre flasque, les poils grisonnants de sa poitrine, indiquaient qu’il n’était pas de la première jeunesse. Mathilda lui accorda à peine un regard. Pendant que Chen s’allongeait telle une princesse sur un amas de coussins, elle se dirigea vers une porte. Celle-ci s’ouvrait sur une cuisine aussi moderne et occidentale que le décor de la grande pièce était ancien et oriental. Un tablier blanc à volants était posé sur une chaise. Mathilda le noua autour de sa taille, et ajusta sur ses cheveux un bandeau de dentelle. Elle mit à chauffer une bouilloire pleine d’eau sur la cuisinière électrique, posa sur la table un grand plateau en métal doré, disposa la théière garnie d’un sachet de thé au jasmin, une tasse de porcelaine, des coupelles de confiture, un sucrier, des toasts et des carrés de beurre. Chacun de ses gestes était minutieux, précis, mais l’expression absente de son visage indiquait qu’elle les exécutait en pensant à autre chose.

La bouilloire cracha bientôt des jets de vapeurs. Mathilda versa l’eau frémissante dans la théière. Elle laissa infuser un instant, retira le sachet trempé et emporta le plateau avec son chargement. Elle se déplaçait d’une curieuse démarche chaloupée, faisant de petits pas et levant à peine les pieds tout en balançant ses fesses. Une légère rougeur lui était montée au visage et les pointes de ses seins étaient dressées.

Chen était toujours allongée sur les coussins mais entre-temps avait retiré sa robe. Elle n’était vêtue que de bas gris et d’un porte-jarretelles rouge. Paresseusement étendue, une main sous la nuque, un fume-cigarette dans l’autre, elle exhibait ses seins menus, aux longs mamelons, et son petit ventre bombé. Les lèvres ocres du sexe se détachaient au milieu du triangle de poils noirs de sa toison. Elles étaient écartées et un fin liseré de mouille brillait entre elles.

D’un geste nonchalant, la jeune Eurasienne montra la table minuscule à côté des coussins. Un brûle-parfums argenté dégageait une épaisse fumée odorante par les trous de son couvercle.

— Mets ça là, petite pute !

Mathilda eut un frémissement ; sa respiration s’accéléra mais, comme détaché du reste de son corps, son visage resta impassible, hormis une lueur trouble dans le regard. Elle fit une révérence et s’agenouilla pour poser le plateau sur la table. Chen se tourna sur le côté, face à elle.

— Tu n’as pas oublié la façon de marcher que je t’ai apprise, c’est bien.

Son visage avait rosi et les longues pointes de ses seins s’étaient étirées. Elle les pinça d’une main, l’autre descendant à son ventre pour caresser les lèvres de son sexe.

— Madame Lin, la patronne du bordel où je travaillais à Hong Kong exigeait que nous nous déplacions toujours de cette façon en présence des clients.

Une expression de nostalgie apparut sur son visage.

— C’est idiot, bien sûr, mais parfois, je regrette ce temps d’avant ma rencontre avec ma larve de mari.

D’un geste, elle désigna l’homme attaché au poteau. Les jambes de ce dernier se crispaient sous l’effort imposé par sa posture inconfortable. Malgré sa cagoule, il dut entendre qu’il était question de lui car il implora :

— Chen, je t’en prie, détache-moi. J’ai des crampes atroces.

La jeune Eurasienne l’ignora et ordonna à Mathilda de faire le service. Quand cette dernière se fut exécutée, elle savoura la tasse de thé à petites gorgées, avec une expression satisfaite.

— C’est bien ! Maintenant, tu sais faire le thé. Tu l’auras, ta récompense.

L’espace d’un instant, un sourire béat apparut sur les lèvres de Mathilda mais il disparut aussi vite qu’il était venu. Chen termina rapidement le thé ainsi que les toasts. Ensuite, elle se laissa aller sur le dos au milieu des coussins. Mathilda l’observait avec une attention qui démentait son apparente impassibilité. Sur un geste de l’Eurasienne, elle se mit à quatre pattes à côté des coussins, les reins creusés, les genoux très écartés. D’un geste paresseux, Chen la déculotta et lui flatta le derrière.

— Dis-moi ! Tu t’es fait baiser combien de fois avant de venir ici ?

D’une voix rauque, Mathilda raconta en détail ses aventures avec Bert et à bord du bateau de pêche. Son cul remuait, animé d’une vie indépendante. La caresse de Chen se précisait. Elle avait enfoncé ses doigts au fond de la raie et massait les bords épatés de l’anus. A la fin, elle fit pénétrer sans effort son index dans l’orifice.

— Je ne comprends pas quel plaisir vous éprouvez, vous autres Occidentales, à vous faire prendre par le derrière. Enfin, chacun ses goûts !

Elle descendit ses doigts entre les cuisses et écarta les bords du sexe.

— Tu t’es lavée ? C’est dommage ! La prochaine fois, je veux que tu viennes avec le con plein de sperme. Tu t’en souviendras ?

Mathilda acquiesça en tortillant de plus belle son derrière. De ses doigts agiles, Chen lui fouillait la fente, la faisant mouiller comme une fontaine. Au bout d’un instant, l’Eurasienne sortit une pipe de bambou de l’amas des coussins. Avec précaution, elle enfonça le tuyau dans le vagin de la jeune femme, qui gémit et donna de violents coups de reins.

— Fais attention ! Tu vas la casser !

Mathilda calqua tant bien que mal ses mouvements sur ceux du tuyau qui allait et venait dans son vagin. Heureusement, Chen était patiente et habile. Le poignet souple, elle amortissait en douceur les à-coups involontaires de Mathilda. Elle accéléra peu à peu son va-et-vient, et retira prestement la pipe quand Mathilda s’effondra à plat ventre, criant et remuant comme une hystérique sous la violence de l’orgasme. Chen attendit qu’elle ait repris son souffle avant de la faire remettre à quatre pattes, et de lui enfoncer l’embout de la pipe, couvert de mouille, dans l’anus.

— Surtout ne bouge pas !

Mathilda frissonnait encore de plaisir mais elle resta immobile pendant que le tuyau progressait entre ses fesses. Chen l’enfonça à moitié avant de le faire coulisser avec lenteur une demi-douzaine de fois. Ensuite, elle l’examina d’un air satisfait.

— C’est bon ! Viens !

Elle se dirigea vers le pilier où était attaché son mari. Mathilda dut remonter sa culotte avant de pouvoir la suivre à quatre pattes. Elle resta accroupie aux pieds de l’homme ligoté. Chen avait allumé un petit réchaud à alcool et, à l’aide d’une tige métallique, exposait à sa flamme une boulette d’opium. Quand cette dernière grésilla, elle la plaça dans le fourneau de la pipe, avant de mettre sans douceur l’embout souillé dans la bouche de son mari.

— Fume ton poison, chien !

L’homme tira plusieurs bouffées avec une avidité qui semblait indiquer une longue frustration. Chen tenait la pipe d’une main. De l’autre, elle tendit une minuscule clef plate à Mathilda, qui s’en empara et déverrouilla le cadenas des chaînes enserrant la taille et l’entrejambe du soumis. La coquille tomba, dévoilant un sexe rabougri et rougi. La jeune femme frotta du bout des doigts la verge recroquevillée. L’homme fit une grimace rendue comique par le tuyau de la pipe enfoncé dans sa bouche. Il émit quelques grognements étouffés qui firent rire Chen.

— Je sais, ça fait mal, espèce de larve, mais tu peux t’estimer heureux que je permette à notre invitée de te vider.

Sous la caresse de Mathilda, peut-être aussi grâce à la douleur due à l’irritation, la verge reprenait vigueur. D’abord, elle s’allongea jusqu’à sa taille normale au repos ; ensuite elle s’étira par saccades en se redressant. Quand elle arriva presque à la verticale, le gland se décalotta, grosse prune cramoisie par l’afflux du sang et le frottement. L’homme grimaça à nouveau sur le tuyau de la pipe quand Mathilda y posa ses lèvres. Malgré le goût rance de la sueur et de l’urine macérée, elle prit la queue dans sa bouche. L’homme émit des plaintes étouffées pendant que la jeune femme le suçait. Elle s’appliquait, montant et descendant de plus en plus vite, lèvres serrées sur la bite qui se crispait par spasmes. L’homme remuait autant que le lui permettaient les liens qui le maintenaient en extension. En jouissant, il cria malgré la pipe enfoncée dans sa bouche. Après, il resta inerte, retenu au pilier par ses poignets entravés. Chen le détacha et dut le soutenir pour qu’il ne s’affale sur le sol comme un paquet de chiffons. Mathilda et elle l’entraînèrent jusqu’aux coussins où elles l’allongèrent. Chen lui ôta sa cagoule pour lui permettre de respirer plus à l’aise. Mathilda ramassa le plateau et l’emporta à la cuisine, où elle le posa sur l’évier. Elle se débarrassa de son bandeau et de son tablier. Quand elle retourna dans la cuisine, l’homme fumait sa pipe, l’air absent. Mathilda ne lui accorda qu’un coup d’œil distrait pendant que Chen la raccompagnait.

CHAPITRE V

Le jour se levait à peine quand Mathilda atteignit la banlieue d’Orléans. Devant un coquet pavillon de plain-pied, elle roula jusqu’à la grille, qui s’ouvrit à la première sollicitation de la télécommande. Elle s’arrêta devant le garage et mit pied à terre. Laissant la 206, elle se dirigea d’un pas lourd vers l’entrée de la maison. Avant de quitter Douarnenez, elle avait changé son ciré et ses bottes contre un tailleur strict. Elle s’était maquillée mais les fatigues de la nuit se devinaient à ses traits tirés, à ses yeux rougis et cernés.

Dans l’entrée du pavillon, elle se déshabilla, ne gardant que son soutien-gorge et son slip sur lesquels elle enfila un peignoir. Elle se rendit dans sa chambre, mais au lieu de se coucher, elle sortit d’une commode une mallette de cuir qu’elle ouvrit. A l’intérieur, il y avait plusieurs vieilles enveloppes remplies à craquer. Mathilda vida les photos que contenaient l’une d’elles et les examina. Son visage s’était coloré, effaçant les traces de fatigue, et sa respiration s’était accélérée.

Absorbée par sa contemplation, elle n’entendit pas s’ouvrir la porte de la chambre. Aussi fit-elle un bond quand on toucha son bras. L’intruse, une jeune fille de type maghrébin aux longs cheveux noirs et frisés, souriait, dévoilant des dents d’une blancheur éblouissante. Elle était vêtue d’une nuisette rose qui cachait à peine ses cuisses fines. Mathilda pressa sa main sur son cœur pour en apaiser les battements.

— Djamilah, tu m’as fait peur ! Je te croyais chez tes parents.

La jeune fille eut un geste désinvolte.

— J’y ai été hier. Mais aujourd’hui, toute la famille doit rappliquer. J’ai préféré revenir cette nuit.

Elle s’assit au bord du lit et sa main s’égara dans l’encolure du peignoir de Mathilda.

— Naturellement, tu as profité de mon absence pour aller faire tes cochonneries habituelles, hein ?

Mathilda baissa les yeux mais son air contrit n’aurait convaincu personne. Elle se cambra quand Djamilah passa les doigts sous son soutien-gorge et lui pinça un mamelon. La jeune fille ne souriait plus. Elle affichait un air perplexe.

— Depuis deux ans que tu m’as embauchée comme bonne, je devrais être habituée. Pourtant, je n’arrive pas à comprendre.

— Il n’y a pas d’explication, c’est comme ça ! répliqua Mathilda d’une voix rauque.

Elle ouvrit largement son peignoir. Djamilah en profita pour le lui retirer avant de la débarrasser de son soutien-gorge. Elle étira les pointes érigées des seins.

— Au moins, tu t’es bien amusée ? Raconte-moi !

Mathilda lui rapporta par le menu ses aventures de la nuit. La jeune fille était troublée.

— Cette fois, tu t’es surpassée.

Elle pétrissait à pleines mains les lourdes mamelles de sa patronne. Le visage pâle de fatigue de Mathilda reprenait des couleurs. Djamilah la renversa sur le dos et saisit l’élastique de la culotte.

— Sais-tu que ce n’est pas prudent de s’envoyer en l’air avec le premier venu ? Laisse-moi voir si tu n’as pas attrapé des petites bêtes !

Elle tira sur la ceinture et Mathilda, avec un soupir venu du fond du ventre, se souleva pour laisser le slip glisser sous ses fesses. Djamilah fourragea dans les boucles noires du bas-ventre. Elle constata, avec une nuance de regret :

— Non, il n’y a rien ! C’est étonnant avec tous ces poils. Un de ces jours, il faudra que je te les rase, ça fera plus propre.

Le souffle court, Mathilda ouvrit davantage les jambes. Son ventre se crispa, et des gouttes de mouille suintèrent sur les bords de sa fente.

— Tu aimerais ça, hein ? Ça t’excite d’être humiliée. Avoue !

Mathilda garda le silence. Djamilah pinça les lèvres du sexe et les tira sans douceur.

— Réponds !

— Ou... oui ! C’est vrai !

Elle eut un gémissement prolongé quand Djamilah étira son clitoris. La jeune Beur était aussi cramoisie que sa patronne. Sous sa nuisette, ses seins menus mais fermes se soulevaient au rythme accéléré de sa respiration.

— Petite salope. Vois dans quel état tu m’as mise.

A genoux sur le lit, elle releva son léger vêtement jusqu’à la taille. Ses larges hanches de Méditerranéenne soulignaient la minceur de sa taille et de ses cuisses. Son bas-ventre était épilé, mais même sans cela les lèvres de son sexe ne seraient pas passées inaperçues tant elles étaient épaisses et longues. Elles paraissaient obscènes au milieu du triangle brun doré aussi lisse que celui d’une gamine, mais charnu comme un fruit mûr. Et elles bâillaient laissant voir l’intérieur rose vif et couvert d’une mouille translucide. Le clitoris était dressé, presque monstrueux tant il était gros. En forme de cône, il s’ornait d’un renflement à l’extrémité. Djamilah y posa le doigt et le caressa. Entre deux soupirs, elle balbutia d’une voix rauque :

— Tu m’as mis le feu à la chatte avec tes histoires !

Mathilda se dressa sur les coudes et replia les jambes sur les côtés. Son ventre saillait. Son visage avait retrouvé son expression lointaine mais une lueur sale brillait dans ses yeux.

Djamilah comprit l’invite muette. La chemise roulée sous les aisselles, elle se plaça tête-bêche au-dessus de sa patronne. Celle-ci l’agrippa aux hanches, la forçant à creuser les reins pour abaisser son entrejambe. Avec avidité la jeune femme lécha le gros bouton et les petites lèvres de sa bonne. Djamilah gémit d’une voix aiguë avant de lui rendre la pareille, et de bredouiller entre deux coups de langue :

— Je vais te faire miauler comme une chatte en chaleur.

Mathilda répliqua d’une voix essoufflée :

— Non, c’est toi qui vas jouir avant moi !

— C’est ce qu’on va voir, ma salope !

Elles luttèrent, cherchant à repousser la tête de l’autre tout en continuant à lui lécher la fente. Mathilda s’efforçait de renverser sa partenaire pour inverser les positions et prendre le dessus. Djamilah résistait de toutes ses forces.

Elles se retrouvèrent allongées sur le côté, collées l’une à l’autre comme des tigresses sur une proie. Plus lourde, plus musclée, Mathilda avait l’avantage de la puissance physique mais elle se ressentait des fatigues de la nuit, et Djamilah était une boule de nerfs. Elle réussit à remettre sa patronne sur le dos et, profitant de son relâchement, colla sa bouche dans sa vulve qu’elle mordit. Mathilda cria en gigotant comme une folle. Un flot de mouille envahit la bouche de la bonne qui ne relâcha son étreinte qu’après avoir anéanti sa patronne de plaisir.

— Je savais bien que c’était toi qui jouirais d’abord.

Epuisée, le souffle court, Mathilda ne trouva pas la force de répondre. Djamilah descendit du lit pour ouvrir le tiroir de la table de nuit. Elle en sortit une gode double. Elle enfila une des deux fausses queues dans son vagin, non sans pousser des gémissements et se dandiner sur place, tant elle était excitée. Ensuite, elle attacha l’appareil à sa taille avec des lanières de cuir. Quand elle monta sur le lit, le deuxième gode pointant à la verticale devant son ventre, Mathilda la fixa d’un air suppliant.

— Non, je suis fatiguée ! Laisse-moi plutôt te sucer !

— Moi, je veux jouir comme ça et puis c’est tout. Tourne-toi !

Mathilda protesta mais Djamilah la força à se mettre à quatre pattes. La jeune femme se crispa en sentant l’extrémité du gode effleurer sa raie des fesses.

— Non ! Pas de ce côté !

D’une main ferme au creux des reins, Djamilah la força à se cambrer.

— Pas de chichis, tu l’as déjà pris dans le cul ! Et détends-toi, sinon, je vais te faire mal.

Elle appuya le faux gland sur l’anus. Celui-ci se contractait mais, à la première pesée, il se produisit comme un déclic dans le corps de Mathilda. Elle se relâcha d’un seul coup, comme si, venue du fond de son ventre, une excitation malsaine balayait ses craintes. Sans forcer, Djamilah enfonça le gode. Elle poussa plus fort. D’un mouvement lent mais continu, la tige de plastique disparut à moitié entre les fesses de Mathilda. Djamilah marqua un temps d’arrêt, savourant son triomphe.

— Je savais bien que tu faisais des manières. Tu aimes être enculée.

Mathilda répliqua d’un ton geignard qu’elle avait atrocement mal mais elle remuait les hanches et donnait des coups de reins en arrière, cherchant à enfoncer le gode encore plus loin.

Djamilah poussa jusqu’à ce que son ventre touche les fesses trempées de sueur et dont les muscles se nouaient dans un effort désespéré. Sans attendre, elle entama un va-et-vient brutal. Gémissant, Mathilda passa une main entre ses cuisses pour titiller son bouton. Malgré son récent orgasme, elle mouillait à grosses gouttes. Son clitoris glissa entre ses doigts. Elle dut le saisir avec les ongles pour l’étirer. Derrière elle, Djamilah se déchaînait. Ses coups de reins pour enculer sa patronne se répercutaient dans son ventre grâce au deuxième gode. N’ayant pas encore joui, elle atteignit l’orgasme avant Mathilda, mais cette dernière ne tarda pas à la rattraper. Elles roulèrent sur le lit, le corps secoué de convulsions, poussant des plaintes stridentes.

Plus tard, après s’être retirée de Mathilda, et s’être débarrassée du gode, Djamilah dit :

— Viens faire un tour à la cave pour te racheter de tes cochonneries de la nuit !

Mathilda eut un sourire fatigué.

— Une autre fois, je tombe de sommeil !

Sans insister, la jeune fille regagna sa chambre.

CHAPITRE VI

Ce lundi matin, il pleuvait et ventait sur Orléans comme l’avant-veille sur Douarnenez. Mathilda gara la 206 dans le parking de l’immeuble, au premier sous-sol. Les traces de sa folle équipée bretonne se voyaient encore à ses yeux cernés, et à son teint pâle malgré le maquillage. Elle prit l’ascenseur pour monter au deuxième où se trouvaient les locaux de l’agence d’aménagement et décoration intérieure.

Sonia, la secrétaire-réceptionniste-standardiste était à son poste dans l’entrée, toujours aussi pimpante. Elle accueillit Mathilda avec un sourire radieux.

— Monsieur Benizon est là. Il voudrait vous parler.

Mathilda, perplexe, fronça les sourcils. Son père n’avait pas l’habitude de venir si tôt, surtout en début de semaine. Qu’est-ce que cela signifiait ?

Elle traversa le grand bureau, où étaient rassemblées les tables des dessinateurs, s’engagea dans l’étroit couloir menant aux deux pièces du fond. Celle de droite lui était réservée. Elle y déposa son attaché case et sa veste avant d’aller frapper à la porte d’en face. Elle entra sans attendre la réponse.

Bien qu’il ne fit pas chaud, la fenêtre était grande ouverte et Gérard Benizon en chemise, les manches roulées au-dessus des coudes. Cheveux en bataille, lunettes sur le front, il ne semblait pas tenir en place. Cela signifiait qu’il était sur une grosse affaire. Il accueillit sa fille en lançant abruptement :

— Tu as quelque chose d’urgent en train ?

— Non, pourquoi ?

Benizon prit le temps de bourrer sa pipe et de l’allumer, une manière comme une autre de masquer sa surexcitation, avant de répondre, par une question :

— Dick Creekchurch, ça te dit quelque chose ?

Mathilda plissa le front, fouillant dans ses souvenirs. Il ne lui fallut pas longtemps pour trouver.

— Le célèbre auteur de films porno ?

— En personne ! répliqua son père avec un large sourire.

Il expliqua que le cinéaste lui avait téléphoné quelque temps auparavant pour lui faire part de son projet d’acheter une demeure dans la région. Et un ami français lui avait parlé de l’agence.

— Apparemment l’affaire s’est faite plus tôt que prévue. Il m’a téléphoné tout à l’heure, pour dire qu’il arrivait, et il faut quelqu’un pour faire un premier devis. Moi, je n’ai pas trop le temps. Tu veux t’en charger ?

Mathilda acquiesça avant de retourner dans son bureau. Elle comprenait pourquoi son père était sur des charbons ardents. C’était la première fois qu’ils allaient travailler pour un étranger, de quoi leur assurer une solide renommée s’ils se débrouillaient bien.

Creekchurch fit irruption moins d’une heure plus tard. Avec ses deux mètres de haut, son tour de taille à l’avenant, le personnage était imposant. Cependant, il possédait une certaine élégance. Ses cheveux blancs ramenés en arrière, son teint rosé, ses lunettes cerclées d’or et son impeccable complet gris étaient plus britanniques qu’américains. La seule fausse note venait de la cravate verte ornée de coccinelles rouges. Il broya la main de Mathilda avant de dire dans un français impeccable :

— Avec tout le respect que je dois à votre père, j’aime mieux avoir affaire à vous. Il n’est pas une jolie femme, lui !

Benizon pouffa. Mathilda rit pour masquer sa gêne et son trouble. Creekchurch la détaillait sans vergogne de la tête aux pieds et elle avait l’impression que ses yeux la déshabillait. Elle sursauta quand il lui entoura les épaules d’un bras protecteur.

— On y va ? Ma limousine et mon chauffeur attendent en bas.

Amusée par les manières directes de l’Américain, Mathilda alla chercher sa veste et son attaché case.

Dans l’ascenseur, il n’eut pas besoin de le faire exprès pour se coller à elle. La cabine était exiguë et avec son corps monumental, il y avait à peine la place pour deux. Il eut un sourire enjôleur.

— J’espère que je ne vous choque pas ? J’ai essayé toutes sortes de régimes pour maigrir, ça n’a jamais marché.

Mathilda répliqua que cela ne la dérangeait pas mais elle sentait une houle chaude naître dans son ventre. Son compagnon s’était placé de biais et, comme par hasard, il effleurait sa hanche avec le devant de son pantalon. Elle aperçut un lueur ironique et vicieuse dans ses yeux. Son trouble s’accrut. Creekchurch était réputé pour sa perversité, et aussi pour sa finesse d’esprit. Avait-il deviné ses faiblesses ? Cependant, il ne fit aucun geste déplacé, ne tenta pas de s’appuyer plus fort sur elle. Malgré tout, la tension était palpable. Mathilda ne se faisait aucune illusion. Chacun savait que tous deux avaient la même idée en tête. Quand la cabine arriva au rez-de-chaussée, elle se sentit soulagée et frustrée en même temps.

Devant l’immeuble, une énorme Buick aux vitres fumées focalisait l’attention des passants. Un chauffeur en uniforme se précipita pour ouvrir les portières. Avec un sourire plein de candeur, Creekchurch passa devant Mathilda.

— Je suis confus, mais il vaut mieux que je me mette au milieu, cela évitera de déséquilibrer la voiture.

Elle comprit en apercevant la superbe créature blond platine qui se prélassait sur la banquette arrière. Bien sûr, un homme comme Creekchurch ne pouvait voyager seul. Il était même étonnant, compte tenu de sa réputation, qu’il n’ait amené qu’une seule fille pour lui tenir compagnie.

La créature décolorée se refaisait une beauté. Elle rangea son poudrier et son tube de rouge à lèvres avant de se pousser contre la portière. La voiture oscilla sur ses suspensions quand Creekchurch prit place à côté d’elle. Il lui tapota le genou.

— Joan, je te présente Mathilda, qui va s’occuper de la décoration de notre petit nid d’amour.

La fille lança un « hello » retentissant avant de glousser niaisement. Mais Mathilda fut édifiée en croisant ses yeux verts à l’expression froide et incisive. Joan pouvait bien jouer les potiches décoratives, elle n’était pas aussi sotte qu’elle voulait le laisser paraître. Elle avait d’ailleurs quelque chose d’étrange, ne serait-ce qu’à cause de sa taille élevée, même si elle était svelte. Ses cheveux courts, ses traits fins mais accusés lui donnaient un aspect masculin que démentaient ses gros seins. Son regard s’adoucit quand Mathilda s’installa à son tour dans la voiture. La jeune femme crut même y lire un intérêt sale et son trouble augmenta encore.

Une vitre teintée séparait l’arrière de l’avant de la voiture. Par l’interphone, Creekchurch ordonna au chauffeur de démarrer. Le lourd véhicule s’ébranla en souplesse. Mathilda sursauta. Le cinéaste venait de poser une main sur son genou, et il en avait fait autant à Joan. Avec un soupir d’aise, la fausse blonde se laissa aller contre le dossier, et avança ses fesses au bord du siège. L’invite était claire. Creekchurch fit remonter sa main sous la robe de sa voisine de droite, mais il laissa l’autre immobile. Mathilda n’osait pas bouger, sans se faire d’illusion sur sa passivité. Elle avait plus peur d’elle, et de l’étrange pulsion qui la poussait aux pires folies sexuelles, que des entreprises du cinéaste. Jamais elle ne s’était laissé aller avec les clients par crainte d’être à leur merci, mais Creekchurch prenait les devants, lui. Sa main s’agitait entre les cuisses de Joan, dont la lourde poitrine se soulevait à un rythme accéléré. Pourtant, c’est d’un air détaché qu’il demanda :

— Il y a longtemps que vous faites ce métier ?

— Depuis que j’ai quitté l’école d’architecture, il y a une demi-douzaine d’années.

Mathilda avait répondu d’un ton contraint. Elle se crispa quand la main du cinéaste remonta de quelques centimètres sous sa jupe.

— Et votre père vous a embauchée dans son agence, bien sûr.

— Non, nous l’avons créée ensemble.

Joan poussa un petit cri et se tortilla sur le siège avant de s’immobiliser, le souffle court. Creekchurch retira sa main de sous sa robe, mais les doigts de l’autre avaient atteint la chair nue, au-dessus des bas de Mathilda. Il la caressa, appréciant en connaisseur la douceur élastique et la tiédeur de la peau.

— Ainsi, vous êtes associés, votre papa et vous ? Elle rapporte, votre agence ?

Mathilda répondit oui, mais ses idées n’étaient plus très claires. Son trouble se changeait en une excitation grandissante. Elle résistait à l’envie d’ouvrir largement les genoux et d’avancer le ventre au devant des doigts du gros homme. Il résolut le problème en plaquant sa main sur la culotte. Honteuse, Mathilda sentit sa mouille imbiber la soie du slip. Le cinéaste dut s’apercevoir de sa réaction mais ne changea pas d’expression. Cependant, il appuya sur le tissu, le faisant pénétrer dans la fente. Mathilda se mordit les lèvres pour ne pas gémir. Malgré elle, elle avança ses fesses sur le siège et se cambra, offrant son entrejambe à la main du cinéaste.

— Bien sûr, architecte c’est un beau métier, mais une jolie femme comme vous gagnerait sans doute beaucoup plus en faisant du cinéma et deviendrait célèbre.

Creekchurch parlait comme s’il s’agissait d’une simple remarque, en passant. Malgré son excitation, Mathilda ne fut pas dupe. Il tâtait le terrain. Voulait-il l’embaucher comme actrice ? Elle avait lu qu’il couchait systématiquement avec la vedette de ses films.

Elle garda la silence, refusant la perche tendue. Ce n’était pas difficile, il lui suffisait de se concentrer sur les flambées de plaisir que les doigts du cinéaste allumaient dans son ventre. Face à son mutisme, il n’insista pas et écarta le fond trempé de la culotte. Cette fois, Mathilda ne put retenir une plainte quand il toucha son clitoris. Joan suivait la scène avec intérêt. Gênée par le corps imposant du cinéaste, elle se penchait en avant pour mieux voir. Dans un français correct malgré un accent à couper au couteau, elle demanda :

— Elle mouille ?

— Comme une fontaine ! J’ai rarement vu une fille couler autant. Elle va tacher le siège.

Pour ponctuer sa réponse, il enfonça l’index dans le vagin de Mathilda. Elle cria, incapable de réfréner la jouissance qui explosait dans son ventre. Impitoyable, Creekchurch ne retira son doigt que lorsqu’elle fut anéantie. Il essuya ses mains et appela le chauffeur pour lui dire de presser l’allure.

CHAPITRE VII

Mathilda fut déçue en voyant la demeure qu’avait achetée le cinéaste. Compte tenu des moyens de ce dernier, elle s’attendait au moins à un manoir. Certes, la demeure isolée au milieu d’un parc était vaste, mais sans rien d’exceptionnel, aucun caractère. C’était tout simplement une maison de maître.

Au premier coup d’œil, la jeune femme nota qu’il y aurait du travail pour la remettre en état. Le toit semblait en aussi piteux état que les balustrades du perron. L’aspect général de la façade n’était guère plus engageant, avec ses corniches brisées, ses fenêtres cassées et des lézardes partout. La construction paraissait à l’abandon depuis longtemps. Elle en fit la remarque à Creekchurch, qui eut un geste fataliste.

— Je sais mais c’est elle qui m’intéressait.

Avec un sourire narquois, il ajouta :

— J’imagine qu’à vos yeux, elle ne correspond pas à mon standing.

Mathilda acquiesça, mal à l’aise.

— Si elle ne paye pas de mine, elle est discrète et isolée. Cela a ses avantages.

Il n’ajouta pas : « surtout pour quelqu’un poursuivi par les photographes » mais Mathilda comprit l’allusion. Grand partouzeur devant l’Eternel, Creekchurch avait tout intérêt à dénicher un coin tranquille. Il enlaça familièrement les deux femmes et les entraîna vers le perron.

L’intérieur de la maison était en moins mauvais état que le craignait Mathilda. Le décor avait même une certaine allure avec son grand escalier de marbre, ses panneaux de bois sculpté. Cependant, les plafonds ainsi que les planchers étaient à refaire, et les meubles étaient vétustes.

Après avoir fait le tour des lieux, le trio se retrouva dans la pièce la mieux conservée, un grand bureau-bibliothèque, au premier. L’endroit avait dû servir de chambre car un canapé convertible se dressait dans un coin. Creekchurch expliqua que le précédent occupant de la demeure était un ancien officier de carrière qui, avec le temps, était devenu un érudit.

— Du moins dans un domaine particulier. C’est son neveu qui m’a vendu la propriété, et il en savait long, le bougre.

Le cinéaste s’approcha de la partie centrale de la bibliothèque et écarta quelques livres sur les rayons, découvrant un anneau de bronze. Il le tira à lui. A la grande surprise de Joan et de Mathilda, le meuble pivota comme une porte. Derrière se trouvait un étroit réduit. En voyant les revues et les livres entassés sur les étagères, Mathilda comprit. D’une main tremblante, elle prit un exemplaire du Con d’Irène, n’osant croire qu’il s’agissait de l’édition clandestine originale illustrée par André Masson. Pourtant elle dut admettre l’évidence. Creekchurch l’observait avec intérêt.

— Il paraît que ça vaut très cher.

Mathilda acquiesça d’un signe de tête. Elle sursauta quand le cinéaste lui toucha les fesses.

— Je ne crache pas sur les livres cochons, au contraire, mais rien ne vaut les situations vécues.

Mathilda n’osa pas bouger quand il lui releva la jupe par-derrière. Il appuya sur le fond du slip, le faisant pénétrer dans la raie. Honteuse, elle sentit renaître la vague de chaleur dans son ventre. Les propos de Creekchurch n’étaient pas faits pour la calmer.

— J’ai tout de suite compris que tu es une salope. Je les flaire de loin, c’est indispensable dans le métier.

Il glissa sa main entre les cuisses de Mathilda qui, d’instinct, se cambra.

— Ta culotte est toute trempée ! C’est depuis tout à l’heure ou c’est parce que je te touche ?

Comme Mathilda gardait le silence, il lui assena une claque sur les fesses.

— Réponds !

Le souffle court, elle avoua qu’elle mouillait parce qu’il la caressait. Elle eut un gémissement quand il enfonça ses doigts sous le slip.

— Joan, tu as ton appareil ?

La fausse blonde sortit un minuscule Kodak de son sac à main. Creekchurch força Mathilda à se mettre debout au milieu de la pièce.

— Déshabille-toi ! Tu en meurs d’envie !

Mathilda protesta qu’elle ne mélangeait jamais le travail et le plaisir. Creekchurch lui claqua le cul une nouvelle fois.

— Eh bien moi, je ne les sépare jamais. D’ailleurs, si tu veux faire affaire avec moi, tu as intérêt à obéir.

Vaincue, elle retira sa veste et Joan prit une première photo. Et deux autres quand la jeune femme eut enlevé sa jupe. Ensuite elle se mit à genoux pour faire un gros plan de la culotte trempée et tendue sur le mont de Vénus. La fente s’imprimait en creux sur le tissu.

Mathilda se retrouva bientôt en sous-vêtements. Creekchurch, qui jusqu’à présent affichait une expression narquoise, ne souriait plus et son teint couperosé avait viré au rouge brique.

— Tu es vraiment bandante ! Et ça se voit que ça te plaît de t’exhiber. Tu ne veux pas jouer dans mes films ?

Malgré son excitation, Mathilda trouva la force de répondre non. Le cinéaste haussa les épaules.

— Tant pis pour toi ! Tu gagnerais bien plus qu’avec ton boulot actuel. Et je suis sûr que tu aimerais ça.

Passant dans le dos de Mathilda, il dégrafa le soutien-gorge. Par réflexe, elle le retint avant de réaliser le ridicule de son geste et de le lâcher. Joan s’approcha pour lui soupeser les seins et lui pincer les mamelons.

— Quels gros nichons ! Et, en plus, ils sont fermes. Je suis jalouse.

— Ne dis pas de bêtises, les tiens sont aussi beaux, rétorqua Creekchurch.

Flattée, Joan recula pour prendre d’autres photos. Ensuite, Creekchurch repassa derrière Mathilda. Il glissa ses pouces sous l’élastique de la culotte et, sans se presser, tira le léger sous-vêtement vers le bas. Mathilda resta figée pendant que son bas-ventre se découvrait progressivement. La vue de sa toison luxuriante fit ouvrir de grands yeux à Joan.

— Une vraie forêt vierge. Jamais, je n’aurais cru que ça puisse exister.

Intrigué, Creekchurch laissa la culotte descendre le long des jambes de Mathilda et revint devant celle-ci. Lui non plus ne cacha pas son étonnement.

— Je connais des endroits, à New York, où tu te ferais de l’or avec une telle végétation.

Le sang aux joues, Mathilda gardait le silence. Son esprit était partagé entre la honte et une veule soumission. Quoi qu’elle fasse, elle savait que seule cette dernière resterait, une fois de plus, à mesure que grandirait son excitation. Avec docilité, elle prit les poses que lui demandait Creekchurch, écartant les jambes, soupesant ses seins, tendant son ventre ou ses fesses pendant que Joan prenait photo sur photo. La fausse blonde était troublée mais pas encore satisfaite :

— Je voudrais un gros plan de sa chatte où on voit vraiment tout.

— Rien de plus simple, répliqua Creekchurch.

Il montra le canapé transformé en lit à Mathilda.

— Allonge-toi !

Elle obéit, incapable de résister à la force qui annihilait toute volonté en elle. Le cinéaste l’obligea à écarter les jambes et à les replier sur la poitrine. Maîtrisant mal son trouble, Joan approcha l’objectif de son appareil-photo de l’entrecuisse largement exposé, où la fente formait une blessure verticale béante et suintante. Mathilda ne put retenir un gémissement. Etre photographiée d’aussi près, et dans une posture aussi obscène, lui donnait l’impression d’être observée par un voyeur vicieux. L’idée faisait naître une flambée de plaisir dans son ventre.

Joan prit plusieurs clichés, allant jusqu’à effleurer la vulve avec son appareil. A la fin, elle commenta d’une voix rauque aux intonations presque masculines :

— Je crois que ces photos seront le clou de ta collection. Tu ne dois pas en avoir beaucoup d’aussi cochonnes.

Creekchurch avait déjà ôté sa veste et débouclait sa ceinture.

— Ce n’était qu’un hors-d’œuvre. Passons au choses sérieuses.

L’imitant, Joan enleva sa robe. Elle n’avait pas de soutien-gorge, et ses seins malgré leur poids n’en avaient pas besoin. Son affriolante culotte noire parut bizarrement gonflée à Mathilda, qui comprit tout quand Joan la baissa. Là où elle s’attendait à voir une fente bien ouverte se dressait une queue de bonne taille, au gland décalotté. Joan était une transsexuelle. Ce qui expliquait sa stature, et l’aspect masculin de son visage, ainsi que sa voix rauque. Elle se cambra, satisfaite de son effet.

— La surprise te plaît ?

Elle se tortilla quand Creekchurch, qui avait encore son caleçon, lui toucha le cul.

— Eh oui, ma chère Mathilda, j’adore tout ce qui est bizarre, ambigu, voire malsain. Il ne faut négliger aucune expérience. La vie est si courte.

La jeune femme pensa que cette philosophie lui allait bien, avant de réaliser que cela pouvait s’appliquer à elle aussi. Mis à part qu’elle ne se lançait pas dans ses aventures pour s’amuser mais à cause de la force inexpliquée qui l’habitait.

Creekchurch baissa son caleçon. Sa queue n’était pas aussi grosse que celle de Joan mais plus longue. En tout cas, elle n’avait pas l’air ridicule malgré l’embonpoint de son propriétaire. Ce dernier obligea Mathilda à se lever et s’allongea à sa place sur le canapé. Sa corpulence ne lui permettait pas n’importe quelle position.

Mathilda était trop excitée à présent pour hésiter. Sans attendre l’ordre du cinéaste, elle se plaça à califourchon au-dessus du sexe dressé de celui-ci, les pieds bien calés de part et d’autre des hanches grasses. Impatient, il la prit à la taille, la forçant à se laisser tomber sur la queue érigée. Le poids de la jeune femme, et la mouille qui engorgeait son vagin, suffirent à l’empaler d’un seul coup. Elle cria quand le gland, glissant comme dans un bain d’huile tiède, heurta le fond avec force. La tenant fermement, Creekchurch l’immobilisa.

— A toi, Joan !

L’intéressée, qui queue en main avait suivi la scène en se masturbant, s’agenouilla derrière Mathilda. Elle posa ses mains au-dessus de celles de Creekchurch, agrippant fermement la jeune femme. Elle se cambra sur la bite de Creekchurch, offrant son cul. Le gland de Joan força son anus. Lentement, mais d’un mouvement continu, il s’enfonça jusqu’à ce que la verge disparaisse en entier entre les fesses de Mathilda. Elle l’entendait respirer avec bruit derrière elle et sentait sur son dos le poids de ses seins lourds aux mamelons durcis. D’une voix hachée, Joan bredouilla :

— La salope ! Elle me serre avec son cul. C’est encore plus excitant qu’avec une bouche !

Creekchurch pinça les hanches de Mathilda.

— Bouge ! Vide-nous les couilles !

Elle se souleva avec précaution, pendant que Joan se retirait d’elle à moitié. Elle se renfonça d’un coup quand elle se laissa retomber sur le sexe de Creekchurch. Ce dernier émit un gémissement.

— Plus vite ! Plus fort !

Ses deux partenaires accordèrent leur mouvement et l’accélérèrent. Mathilda montait et descendait avec une régularité de métronome. Joan la pilonnait en cadence, faisant claquer son ventre sur ses fesses en sueur. Handicapé par son poids, Creekchurch se contentait de gigoter, faisant grincer le lit de manière atroce. Ce fut pourtant lui qui jouit le premier. Le visage congestionné, la bouche ouverte comme celle d’un noyé, il se crispa, faisant tressauter lourdement son ventre avant de se laisser aller, mou comme une poupée de chiffon. Mathilda s’immobilisa à son tour, le corps secoué de spasmes violents, la gorge tendue dans un cri aigu. Derrière elle, Joan donna un grand coup de reins avant de rester collée à ses fesses, geignant d’une voix stridente.

Plus tard, quand tous trois eurent fait une toilette sommaire dans la salle de bains vétuste, Creekchurch demanda à Mathilda :

— Alors vous ne voulez toujours pas participer à mes films, ne serait-ce qu’une fois, pour voir ?

Elle fit non de la tête, l’air buté. Le cinéaste n’insista pas.

CHAPITRE VIII

Le jour se levait à peine quand Mathilda engagea la 206 dans le chemin de terre battue creusé d’une double ornière. Le passage traversait un bois de chênes et de hêtres avant de se perdre dans la cour d’une ferme. Le vaste bâtiment en forme de U était isolé de tous côtés par un rideau serré d’arbres. Les branchages s’enchevêtraient jusqu’au dessus du toit. Il fallait vraiment connaître l’endroit pour savoir qu’il y avait là un lieu habité.

Mathilda fit halte au fond de la cour, devant le corps de logis principal. Un trottoir courait tout du long de celui-ci. De part et d’autre de la porte, un rosier poussait dans un énorme pot de ciment en s’agrippant à une claie fixée à la façade. Avant même que Mathilda soit descendue de voiture, sa sœur aînée apparut sur le seuil, drapée dans sa sempiternelle robe de chambre bleu fané. Igor et Nouchka, ses deux barzoïs, surgirent derrière elle. Ils se ruèrent vers la 206 en jappant et en bondissant, faisant voleter leur pelage touffu. Après avoir mis pied à terre, Mathilda attendit patiemment qu’ils cessent leurs assauts affectueux avant de s’approcher de Félicia. Bras croisés, et mains crispées sur les revers de son vêtement, celle-ci n’avait pas bougé, ni prononcé un mot pendant que ses chiens faisaient leurs démonstrations d’amitié. Plus grande que sa sœur, elle était aussi plus mince bien qu’ayant dix ans de plus. D’une voix timide, Mathilda demanda :

— Tu vas bien ?

Félicia acquiesça d’un signe de tête. Son chignon et ses grosses lunettes accentuaient la sévérité de son visage étroit. Cependant, un soupçon de sourire apparut sur ses lèvres fines.

— Je ne te retourne pas la question. Qu’as-tu encore fait ?

— Rien de spécial, je me sens déprimée, voilà tout.

Félicia considéra sa cadette d’un air sceptique.

— Je te connais ! Quand tu viens me voir, c’est que quelque chose te tourmente ; et je sais quoi.

Elle prit le bras de Mathilda qui, docilement, la suivit au salon. La pièce était vaste mais austère avec son parquet sombre, ses meubles lourds, ses murs nus crépis de blanc. La seule fantaisie venait d’une commode sur laquelle trônait une grande photo de Félicia. Elle était alors plus jeune mais affichait le même air sévère, qui s’accordait avec son voile de religieuse et sa guimpe immaculée qui lui couvrait les épaules et le haut de la poitrine. Dessous, la robe n’en paraissait que plus sombre. Mathilda était venue plus d’une fois mais le portrait accrochait encore son regard dès qu’elle entrait. Félicia haussa les épaules.

— Le passé est le passé. J’ai quelquefois des bouffées de nostalgie mais je n’en fais pas une histoire.

A son ton, Mathilda sentit que ce n’était pas tout à fait vrai. Félicia la fit asseoir et s’installa en face d’elle, les coudes sur la table, le menton sur ses doigts croisés.

— Raconte-moi tout !

D’une voix monocorde, Mathilda confessa ses dernières aventures à Douarnenez et avec Creekchurch. Impassible, sa sœur l’écoutait en silence. Seul un battement de paupières ou un regard plus vif trahissait son agitation intérieure. A la fin, elle dit :

— Rien de nouveau, en fait !

Elle laissa retomber ses bras sur la table, l’air accablé.

— Je me demande encore une fois pourquoi tu viens me raconter tout ça ? Pour me culpabiliser parce que je t’ai initiée aux jeux lesbiens quand tu étais jeune ?

Elle se redressa, une expression égarée sur le visage.

— En moi aussi, cela a laissé des traces. Tu sais qu’on m’a renvoyée parce que je tripotais une élève, mais je ne t’ai jamais dit qu’elle te ressemblait.

Sa sœur accusa le coup mais garda le silence. Félicia se leva.

— Viens !

Elles montèrent à l’étage. Félicia ouvrit la porte de sa chambre, à la grande surprise de Mathilda qui n’en avait encore jamais franchi le seuil. Située au-dessus du salon, la pièce était aussi grande et aussi dépouillée que celui-ci. Les meubles se réduisaient à une grande armoire vermoulue, un étroit lit de fer, un vieux secrétaire, une chaise de bois et, enfin, un prie-Dieu dans un coin. Félicia se débarrassa de sa robe de chambre et Mathilda eut un haut-le-corps. Sa sœur portait un corset très serré recouvert de têtes de clous. Elle eut l’intuition que ceux-ci n’étaient pas seulement rivetés dans le cuir en guise de décoration, qu’ils se prolongeaient par des pointes acérées plantées dans la chair. Les minces filets de sang qui suintaient sous le corset ne laissaient aucun doute. En outre, Félicia portait une ceinture de chasteté avec des ouvertures dentelées aux endroits nécessaires aux besoins naturels. Du plat de la main, elle frappa sur l’arceau chromé qui passait entre ses jambes.

— C’est ça qu’il te faudrait pour être à l’abri de la tentation. Je la porterai jusqu’à ma mort.

Mathilda remarqua que du plomb avait été coulé dans la minuscule serrure. Ainsi, à moins de percer celle-ci, ce qui n’était pas sans risque, il était impossible de retirer la ceinture.

Mathilda détourna les yeux, troublée. Elle avait la chair de poule à l’idée d’être affublée d’un tel appareil. Elle revint à la réalité quand sa sœur lui tendit un gros martinet aux longues lanières garnies de nœuds.

— Mais...

— Fais-le ! Après seulement, je m’occuperai de ton cas.

Félicia alla s’agenouiller sur le prie-Dieu, et joignit les mains, laissant sa sœur éberluée. Mathilda se reprit. C’était la première fois qu’elle allait frapper son aînée mais elle la connaissait. Quand Félicia avait décidé quelque chose, jamais elle ne revenait en arrière.

Mathilda se mit derrière sa sœur, et lui assena un timide coup de martinet sur le dos. Mécontente, Félicia s’agita sur le prie-Dieu.

— A quoi ça sert si tu frappes sur le corset ? Vise plus bas et n’aie pas peur d’y aller fort.

En effet, l’arceau de la ceinture de chasteté laissait les côtés des fesses largement dégagés. Mathilda leva le martinet et cingla celle de gauche. Félicia sursauta mais n’était pas satisfaite.

— Je t’ai dit plus fort !

Sa remarque vexa sa sœur. Celle-ci n’avait pas fait semblant de frapper quand même ! La preuve, les lanières avaient laissé des traces sur la peau blanche, avec des points plus sombres à l’endroit des nœuds. Mathilda leva le martinet une troisième fois et l’abattit de toutes ses forces. Cette fois, Félicia cria.

— A la bonne heure ! Continue !

Mathilda se mit à l’ouvrage, fouettant à coups redoublés les fesses de sa sœur. Les lanières tintaient parfois sur l’arceau de la ceinture de chasteté. A côté, la chair nue virait peu à peu au cramoisi avec çà et là des perles de sang. Avec un tel traitement, la brûlure devait être intolérable. Pourtant, Mathilda, surprise, vit les hanches de sa sœur se mettre en mouvement. En même temps, elle marmonnait entre ses dents ce qui devait être une contrition.

Bientôt, Félicia donna des coups de reins en arrière, incapable de dissimuler la montée de son plaisir. Enfin, elle cria d’une voix stridente, avant de se laisser aller sur le prie-Dieu, le souffle court. Indécise, Mathilda cessa de la frapper.

Félicia ne resta pas longtemps prostrée. Elle se redressa, le visage à nouveau impassible, prit le martinet des mains de sa sœur et le remit dans l’armoire. Ensuite, elle enfila sa robe de chambre et de grosses chaussures de cuir. Elle se tourna vers sa sœur.

— A ton tour, maintenant.

Mathilda lui emboîta le pas alors qu’elle quittait la chambre.

CHAPITRE IX

Les deux femmes redescendirent au salon. Félicia sortit une laisse et un collier de cuir de la commode.

— A poil, petite vicieuse !

Mathilda resta désemparée une fraction de seconde. Elle avait beau s’y attendre, le changement de ton et d’expression du visage de Félicia la prenait toujours de court. Elle retira sa veste qu’elle disposa avec soin sur le dossier d’une chaise. Félicia s’impatienta :

— C’est ça, range bien tes vêtements, mais dépêche-toi !

L’intermède du prie-Dieu était fini. Elle était redevenue la grande sœur ; celle dont l’autorité ne souffrait aucune contestation.

Mathilda enleva sa robe et son chemisier. Félicia eut une moue de mépris.

— Tu mets encore cette lingerie de pute ? Je croyais t’avoir dit de ne pas venir ici avec ça !

Mathilda pâlit. Elle avait oublié, ou peut-être n’avait-elle pas voulu s’en souvenir. Adoptant une attitude contrite, elle enleva ses bas, se débarrassa de son porte-jarretelles.

Quand elle ôta son soutien-gorge, Félicia perdit de sa rigidité. Le regard sale derrière ses lunettes, elle soupesa le seins de sa sœur et pinça ses mamelons.

— Je me demande comment tu as fait pour avoir d’aussi grosses mamelles et ces pis de chèvre. Dans la famille personne n’en a autant.

La lourde poitrine de Mathilda l’avait toujours fascinée. Elle ne se lassait pas de la caresser chaque fois que sa sœur venait, et c’était excitant.

Elle s’écarta à regret pour laisser Mathilda se déculotter.

— Tu mouilles déjà, petite salope ! Et dire qu’à te voir, on te donnerait le bon Dieu sans confession.

Félicia s’accroupit pour examiner le sexe de Mathilda qui se cambra et écarta les cuisses.

— Tu es vraiment une pute-née ! Pourtant, je ne t’ai pas élevée comme ça ! Comment as-tu pu devenir aussi nympho ?

Mathilda garda le silence. Sans insister, sa sœur se releva pour lui passer le collier et la laisse autour du cou.

— En position, chienne !

Mathilda se mit à quatre pattes et Félicia l’entraîna hors du salon. Dans l’entrée, elle ouvrit une porte derrière l’escalier et tira sans douceur sur la laisse pour forcer sa sœur à avancer.

Le local où elles venaient d’entrer était une ancienne grange, comme l’indiquaient le sol de terre battue, les murs de pierre nue et un vieux tas de foin dans un coin. Des planches occultaient les étroites lucarnes mais la lumière blafarde de tubes fluorescents éclairait un décor étrange. Six cages de bois s’alignaient côte à côte. Elles étaient larges mais trop basses pour qu’un homme adulte, ou même un adolescent, puisse se tenir debout à l’intérieur. Deux d’entre elles étaient occupées, la première par une femme d’âge mûr à la chevelure grisonnante au corps lourd, aux seins tombants, la seconde par une rousse mince qui devait avoir moins de trente ans. En allumant, Félicia les avaient réveillées et elles la fixaient avec crainte derrière les portes à claire-voie verrouillées par de solides cadenas. Après une hésitation, la rousse s’accrocha aux barreaux, la mine suppliante.

— Je vous en prie, maîtresse, laissez-moi sortir. Je n’en peux plus, je ne veux plus jouer !

— N’aie pas peur, tout à l’heure, je te sortirai pour une séance au tourniquet, répliqua Félicia avec un rire cynique.

Le visage déformé par une expression de terreur, la rousse se rejeta en arrière.

Félicia tira Mathilda vers le fond de la grange, où se dressaient deux bizarres appareils. Le premier se composait d’un barre de bois montée sur pivot à une extrémité, munie d’une sangle de cuir à l’autre. Dessous s’étalaient quatre bouquets de longues lanières de cuir rattachées à l’axe central. Pour y avoir goûté, Mathilda connaissait le fonctionnement de cet appareillage. La sangle s’attachait autour de la taille de la punie, qui pouvait tourner en rond car la barre de bois pivotait librement. En revanche, un moteur entraînait l’axe de la mécanique, faisant tournoyer les lanières de cuir comme des martinets. Il ne restait plus à la suppliciée qu’à courir de toutes ses forces pour éviter de se faire fouetter les jambes et les cuisses. Bien entendu, elle finissait toujours par faiblir et être rattrapée par les lanières. D’ailleurs, grâce à un dispositif de commande à distance, Félicia pouvait régler à sa guise la vitesse de rotation des martinets. Mais, cette fois, elle entraîna sa sœur devant l’autre machine.

— Non, pas le tourniquet. Aujourd’hui tu vas goûter à ma dernière invention : le chasse-mouches.

Le dispositif en question consistait en un plateau tournant surmonté d’une potence. Juste en face se trouvait un axe vertical garni de lanières sur toute sa hauteur. Félicia fit se relever sa sœur avant de lui attacher les poignets aux courroies de cuir qui pendaient de la potence. Mathilda se trouvait en extension, à la limite d’être obligée de se tenir sur la pointe des pieds. Félicia s’approcha d’un tableau électrique accroché au mur.

— Cette machine va te purifier en chassant les démons qui sont en toi.

Elle appuya sur un bouton. Le plateau se mit à tourner entraînant Mathilda dans sa rotation. Les poignets de la jeune femme suivaient le mouvement grâce à la tige pivotante qui rattachait les sangles à la potence. Félicia régla la hauteur de la tige aux lanières, avant d’appuyer sur un autre bouton. Le fléau vertical entra en mouvement à son tour, fouettant le corps de Mathilda. Bien que s’attendant à souffrir elle ne put retenir un gémissement. La rotation du plateau exposait toutes les parties de son corps, du ras du cou aux chevilles, aux coups de lanières. Celles-ci devaient être spéciales car si elles ne laissaient guère de traces, elle causaient des brûlures intolérables. Bientôt, Mathilda ne sut plus où elle en était. Ses seins, ses mamelons, son ventre, ses cuisses, ses jambes, son dos, ses fesses... partout naissaient des douleurs aiguës qui la transperçaient comme des lames chauffées à blanc. Elle dansa sur place, essayant en vain d’éviter les lanières. Très vite, elle ne put tenir et cria d’une voix stridente, implorant sa sœur d’arrêter le supplice. Hiératique, les bras croisés sur la poitrine, Félicia la contemplait en silence. Enfin, elle arrêta la rotation du fléau et du plateau. Brisée, Mathilda pendait aux sangles qui la retenaient à la potence. Après l’avoir détachée, Félicia dut la soutenir jusqu’à un banc où elle l’allongea. L’ex-religieuse eut une moue méprisante en entendant sa sœur geindre à fendre l’âme.

— Tais-toi, petite vicieuse ! Tu as aimé ça, ton trou honteux est tout ouvert. Il n’y a donc rien à faire pour te corriger.

Honteuse, Mathilda cessa de se plaindre. Du cou aux mollets son corps était cramoisi et elle avait l’impression d’avoir été écorchée vive mais la brûlure de sa peau se prolongeait par de lourdes vagues de plaisir dans son ventre. Son sexe béant gorgé de mouille ne pouvait tromper personne. Sa sœur le contemplait d’un air perplexe.

— Tu as vraiment le diable en toi. Je ne sais plus quoi faire pour te corriger. A moins que...

Elle alla jusqu’à une armoire d’où elle sortit un grand entonnoir à embout recourbé. Revenue près de Mathilda, elle ordonna à cette dernière de se mettre à quatre pattes en travers du banc.

— Si ça ne marche pas cette fois, il n’y aura plus rien à faire. Tu seras damnée pour toujours.

Avec docilité, Mathilda prit la position. Sa sœur lui appuya au creux des reins, l’obligeant à se cambrer au maximum pour bien présenter ses fesses. Ensuite, elle lui enfonça sans douceur l’embout recourbé de l’entonnoir dans l’anus. Mathilda s’inquiéta.

— Que veux-tu faire ?

— Chasser le démon que tu as dans le ventre, répliqua Félicia en ouvrant son peignoir.

Le visage congestionné, les jambes largement écartées et à demi fléchies, elle se plaça à califourchon au-dessus du derrière de Mathilda. Avec un léger tintement, l’arceau de la ceinture de chasteté qui enserrait son entrejambe heurta le bord de l’entonnoir d’étain. Un jet fusa par l’ouverture dentée. D’abord timide, il prit vite de l’assurance. Mathilda se crispa.

— Mais qu’est-ce que tu me fais ?

Cette fois, sa sœur ne daigna pas répondre. Elle se vidait à flots dans l’entonnoir où son urine s’engloutissait en tourbillonnant. Un imperceptible mouvement agitait son bassin.

La lourdeur chaude qui envahissait son ventre et un coup d’œil par-dessus son épaule permirent à Mathilda de comprendre ce qui se passait. Sa respiration s’accéléra. Elle remua son cul, provoquant la colère de Félicia.

— Tiens-toi tranquille, idiote !

Mathilda s’immobilisa, mais de l’autre côté du banc, ses ongles griffaient le sol de terre battue. Félicia n’en finissait pas de pisser dans ses intestins et plus ceux-ci s’alourdissaient, plus son excitation grandissait.

Enfin, Félicia se redressa avec un soupir qui aurait pu passer pour un vagissement de plaisir. Elle referma son peignoir et reprit sa posture favorite, bras croisés sur sa poitrine. Se retenant de glisser une main entre ses cuisses pour se masturber, Mathilda minauda.

— Qu’est-ce que je fais, à présent ?

— Tu attends que je te dise de te vider. Il faut un moment pour que cela agisse.

Stoïque, Mathilda essaya de résister mais l’échauffement de son ventre ne faisait que croître. Malgré elle, elle remua de nouveau les fesses. L’urine clapota dans ses entrailles, augmentant son excitation. Cette fois, elle implora sa sœur sans coquetterie.

— Laisse-moi me vider ! Je n’en peux plus !

— C’est parce que ton trou honteux a été si souvent pénétré qu’il ne demande qu’à s’ouvrir. C’est justement pour ça que tu dois tenir le plus longtemps possible.

Mathilda essaya mais vint le moment qu’elle redoutait, celui où le plaisir né de la honte balayait toutes ses réticences. D’un geste convulsif, elle mit une main entre ses cuisses, enfonça un doigt dans son vagin dont les parois se crispaient. De petits filets d’urine suintèrent autour de l’embout de l’entonnoir planté entre ses fesses. De saisissement, sa sœur sortit les mains des manches de son peignoir et laissa tomber ses bras.

— Il n’y a rien à faire. Le démon habite jusque dans la moelle de tes os.

Mathilda ne l’entendait plus. Seule comptait la jouissance qui submergeait son ventre comme un raz de marée. Elle cria et gigota en travers du banc. Expulsé, l’entonnoir fusa d’entre ses fesses avec un bruit de bouteille qui se débouche. Des jets d’urine saccadés giclèrent et persistèrent après que la jeune femme se soit effondrée, anéantie sous la violence de son orgasme, Accablée, Félicia l’aida à se relever.

— Je me demande pourquoi je m’obstine à vouloir te guérir de tes démons. Tu es incurable.

Plus tard, lavée et rhabillée, Mathilda prenait la route d’Orléans. Avant de la laisser partir, sa sœur lui avait dit :

— A quoi ça te sert de venir ? Tu repars aussi vicieuse que tu es arrivée.

Mathilda s’était contentée de sourire. Elles se connaissaient trop et ne se faisaient aucune illusion sur les jeux bizarres qui les réunissaient à intervalles réguliers.

CHAPITRE X

De la gare d’Austerlitz à Saint-Mandé, Mathilda avait pris un taxi. La nuit tombait quand elle descendit du véhicule et régla la course. Malgré le ciel couvert, il ne pleuvait pas mais le vent était froid. La jeune femme s’éloigna, les mains dans les poches de son manteau au col relevé. Après avoir suivi l’avenue du Général de Gaulle, elle s’engagea dans une rue adjacente. Arrivée en bordure du bois de Vincennes, elle poussa la porte d’un petit immeuble. Il n’y avait pas d’ascenseur. Elle monta sans hâte l’escalier, indifférente aux tags orduriers qui maculaient les murs. Sur un palier, elle enjamba un homme d’âge indéfinissable assis le dos au mur. Perdue dans un rêve intérieur, une boîte de bière vide à la main, l’épave chantonnait en dodelinant de la tête. Il n’accorda aucune attention à la jeune femme qui, à l’étage au-dessus, sonna à une porte. Celle-ci s’ouvrit en coup de vent sur la silhouette d’un garçon à peine sorti de l’adolescence. Nerveux comme une pile électrique, il se trémoussait au rythme d’une musique tonitruante qui provenait de derrière lui. Il n’avait qu’un T-shirt et un slip, aussi douteux l’un que l’autre. L’arrivée de la jeune femme ne parut guère le surprendre.

— Te voilà ? Entre !

Sans cesser de se trémousser, il s’effaça et Mathilda franchit le seuil.

Un désordre indescriptible régnait dans la pièce principale. Il n’y avait pas de meubles, juste une télévision sur une vieille caisse de bois et des matelas à même le sol. Des vêtements, des revues traitant de jeux vidéo, de motos ou de voitures, des packs de bière et des canettes vides traînaient un peu partout. Les murs disparaissaient sous les graffiti. Outre celui qui avait ouvert, il y avait deux autres garçons et deux filles. Tout ce petit monde se prélassait sur les matelas pendant que dans un coin une chaîne laser diffusait à plein volume sa musique assourdissante. Comme leur camarade, les filles n’avaient qu’une culotte sur elles. Et comme eux, elles fumaient et buvaient, assises en tailleur sur les matelas. A première vue, c’étaient les plus âgées de la bande, et elles avaient à peine vingt ans.

Le garçon qui faisait office de portier alla ramener le son de la chaîne à un niveau plus normal. L’une des filles se leva. C’était une grande brune aux cheveux courts, si mince qu’elle en paraissait maigre. Son visage étroit aux pommettes saillantes, ses lèvres fines, son nez évasé lui donnaient un air cruel. Elle avait de petits seins mais des mamelons bistre énormes et de larges aréoles. Les muscles de son ventre, que sa petite culotte couvrait à peine, étaient saillants. Des poils sombres dépassaient au-dessus de la ceinture du slip. Sans un mot, elle se planta devant Mathilda qu’elle saisit par les oreilles avant de l’embrasser goulûment à pleine bouche. Des rires éclatèrent. Un des garçons, petit mais trapu, un Beur, lança :

— Oh, Valérie ! Laisse-nous-en un peu !

Indifférente aux moqueries, la brune ne lâcha Mathilda que lorsqu’elle fut à bout de souffle. Quand elle eut repris sa respiration, elle dit d’une voix rauque :

— Je savais que tu viendrais aujourd’hui. J’ai rêvé de toi cette nuit.

Les rires redoublèrent, gênés. Valérie se tourna vers le garçon trapu qui avait plaisanté.

— N’oublie pas une chose, Idriss ! C’est moi qui l’ai amenée ici, et elle est à moi. Vous pouvez en profiter, à condition que je sois d’accord, compris ?

L’intéressé acquiesça, sans se formaliser du ton acide. Il devait avoir l’habitude. Valérie s’adressa à l’autre fille, une blonde petite mais dodue, aux longs cheveux et au visage de poupée. Son ventre replet gonflait sa culotte rouge sur laquelle se dessinaient des lèvres de sexe épaisses.

— Josy, débarrasse-la de son manteau !

La blonde se leva, l’air boudeur. A la différence des garçons, et de la brune, elle ne semblait pas apprécier la venue de Mathilda. Elle aida néanmoins celle-ci à retirer son vêtement. Dessous, la jeune femme n’avait qu’une culotte, des bas à jarretière et ses bottines. Elle resta immobile, cambrée, pendant que tout le monde la contemplait. Enfin, Valérie lui pinça le bout des seins.

— Je vois que tu es déjà en tenue. Romain, sors la bouteille !

Le garçon qui avait ouvert à Mathilda fouilla sous un tas de coussins, de draps froissés et de vêtements. Il en extirpa une bouteille de Chivas et un emballage transparent contenant des verres qui de toute évidence n’avaient encore jamais servi.

Mathilda s’assit sur un des matelas face à la télévision, entre Valérie et Josy. Idriss et Romain s’installèrent à côté d’elles. Le troisième, que les autres appelaient Auster, resta debout pour faire le service. Grand et mince, il ne manquait pas de charme. Ses cheveux roux mal peignés encadraient son visage doux et rêveur, parsemé de taches de son. Mathilda ne l’avait jamais vu lors de ses précédentes visites. C’était sans doute sa qualité de dernier venu qui le désignait d’office comme serveur.

Mais ce n’était pas la seule corvée qui lui incombait. A peine avait-il fini de remplir les verres que Valérie, qui s’était assise en tailleur, allongea paresseusement les jambes.

— Avant de boire, rends-moi un service ! J’ai une petite démangeaison où tu sais.

Auster pâlit et jeta un coup d’œil gêné à Mathilda. Valérie fronça les sourcils.

— Eh bien ? Qu’est-ce que tu attends ?

Résigné, le rouquin se mit à quatre pattes devant elle. Il lui prit un pied, le souleva et tendit la langue pour lécher les orteils. Avec un soupir d’aise, Valérie enlaça le cou de Mathilda et de Josy pour attirer leur tête sur sa poitrine.

— Tétez-moi, mes chattes, pendant que ce toutou s’occupe de mes pieds.

Mathilda prit l’énorme mamelon de la brune entre ses lèvres et Josy fit de même de l’autre côté. Valérie se trémoussa sous leurs suçons et leurs coups de dents. Une tache humide souilla le devant de sa culotte où, une expression d’extase sur le visage, elle enfonça ses doigts. Cependant, le plaisir ne lui faisait pas perdre la tête. De sa main libre, elle fit signe à Romain qui alla s’agenouiller derrière Auster. Le rouquin releva la tête, l’air affolé.

— Tu m’avais promis que ça n’arriverait plus jamais.

— Eh bien j’ai changé d’avis, et si tu n’es pas content, tu peux retourner d’où tu viens ! répliqua Valérie.

Elle eut un sourire cruel avant d’ajouter :

— C’est bien parce que tu suçais de vieux cochons pour te faire de l’argent de poche que tu as été placé dans ce foyer, non ?

La figure encore plus rouge que ses cheveux, Auster reprit ses coups de langue sur les orteils de la brune. Bien que dompté par Valérie, il eut un gémissement de honte quand Romain le déculotta mais il ne se rebiffa pas. D’une main au creux de ses reins, son compagnon le força à se cambrer avant de baisser son propre slip. Il avait une queue longue mais fine dont le gland décalotté luisait comme une grosse cerise rouge foncé. La prenant à pleine main, il en posa l’extrémité sur l’anus du rouquin qui, une dernière fois, tenta d’éviter le sort qui l’attendait.

— Valérie, je t’en prie...

Pour toute réponse, la brune lui décocha un coup de talon dans la figure.

Romain prit son souffre-douleur aux hanches et donna un coup de reins. Auster cria quand le gland pénétra son anus mais Mathilda trouva sa plainte exagérée. Romain n’avait pas eu à forcer beaucoup. D’ailleurs, sa queue s’enfilait sans effort entre les fesses parsemées de taches de son et de poils cuivrés. Quand il l’eut toute enfoncée, il donna une grande claque sur les reins d’Auster.

— Bouge ! Je ne vais pas faire tout le travail comme la dernière fois.

— Et branle-toi, ajouta Valérie.

Le rouquin glissa une main entre ses cuisses pour saisir sa queue. Sa respiration s’était accélérée, et si Mathilda avait encore eu des doutes sur son excitation, il lui aurait suffi de voir sa verge érigée.

L’air honteux, mais incapable de se retenir, Auster donna des coups de reins en arrière pendant que Romain allait et venait entre ses fesses. Assis à l’écart, Idriss s’était déculotté et se branlait d’une main paresseuse en contemplant ses camarades.

Romain accéléra son va-et-vient dans le cul de son compagnon. Cessant de se caresser, Valérie prit la main de Mathilda et l’attira dans sa culotte, avant de mettre la sienne dans celle de la jeune femme. Elle en fit autant de l’autre côté avec Josy, qui lui suça le téton de plus belle.

Mathilda gémit. La brune étirait son clitoris sans douceur, faisant exploser dans son ventre un plaisir si violent qu’il était presque insupportable. En représailles, elle pinça le gros bouton de Valérie qui se plaignit à son tour.

— Pas si fort ! Tu me rends folle.

Romain lui fit écho avec un soupir bruyant. Il se figea, le ventre collé aux fesses d’Auster. Valérie ordonna à celui-ci de cesser de se masturber.

— Puisque tu as été sage tu vas avoir une récompense, mais ne bouge pas avant que je te le dise. Et continue à me lécher les orteils !

Auster resta à quatre pattes pendant que Romain, la mine satisfaite, se retirait.

Josy cria à son tour sa jouissance, entremêlant de protestations ses gémissements stridents.

— Je ne voulais pas comme ça !

Impitoyable, Valérie la caressa jusqu’à ce qu’elle s’écroule sur le dos, anéantie par l’orgasme. En même temps, la brune avait ralenti le manège de ses doigts dans la fente de Mathilda. Sitôt la blonde hors de combat, elle retira sa main de la culotte de la jeune femme et repoussa cette dernière.

— Passons aux choses sérieuses !

Elle se releva pour retirer son slip avant de s’allonger sur le dos, cuisses écartées. Ses poils collés en mèches formaient une double haie touffue de part et d’autre de sa fente béante. Elle en écarta quelques-uns qui traînaient sur les lèvres épaisses de son sexe. Son clitoris en forme de massue bilobée au bout pointait vers le plafond. Elle le titilla avant de souffler d’une voix rauque :

— Lèche-moi !

Mathilda se mit à quatre pattes entre ses jambes, son cul tourné vers Auster. Le rouquin s’était écarté quand Valérie s’était relevée. Mais quand elle lui fit signe, il comprit tout de suite ce qu’elle avait en tête. Il s’agenouilla derrière Mathilda. Elle se cambra quand il saisit à deux mains l’élastique de sa culotte. Il tremblait d’excitation mais, sous ses dehors timides, c’était un vrai pervers. Il prit son temps pour baisser le petit chiffon trempé. Fasciné par les fesses rondes, la vulve béante entre les cuisses écartées, il resta un instant sans bouger. Sans s’occuper de lui, Mathilda plongea sa langue dans la fente de Valérie. Gémissant, la brune lui tira les cheveux d’un geste convulsif.

— Tout en haut, petite salope. C’est là que je préfère.

Mathilda lécha le clitoris qui se crispait par saccades. Elle s’interrompit pour crier quand Auster, qui s’était repris, enfonça sa queue dans son vagin. Il avait une expression de plaisir cynique qui le vieillissait. Et la façon dont il fit aller et venir sa queue à coups de reins amples et réguliers dans le vagin de Mathilda était digne d’un vieux routier. Elle en oubliait de sucer Valérie, qui la rappela à l’ordre en lui donnant une tape sur la tête.

— Ne me laisse pas tomber, idiote !

Mathilda reprit ses coups de langue sur le clitoris de la brune, dont les gémissements faisaient écho à ceux de Josy. En effet, sans lui laisser le temps de récupérer, le jeune Beur avait retourné et déculotté la blonde qu’il faisait crier chaque fois qu’il s’enfonçait en elle.

Valérie jouit la première, suivie par Mathilda ; mais Josy ne tarda pas à les imiter malgré l’orgasme qu’elle avait obtenu.

Quand tout le monde eut retrouvé son souffle, Valérie ordonna à Auster de remplir à nouveau les verres. Elle paraissait surexcitée. D’ailleurs, elle ne tarda pas à avouer :

— Ce soir, je suis en pleine forme. J’ai envie de m’éclater comme une folle.

Avec elle la nuit promettait d’être chaude et longue mais Mathilda ne songea pas à s’en plaindre. N’était-ce pas pour ça qu’elle était venue ?

CHAPITRE XI

Depuis la gare du Nord plusieurs voyageurs s’étaient succédé dans le compartiment. Aucun n’avait osé engager la conversation avec la jeune femme d’une trentaine d’années tapie dans un coin de banquette. Elle était pourtant attirante avec ses longs cheveux blonds, même si leur couleur plus sombre près de la racine laissait deviner qu’ils étaient teints. Son grand manteau l’enveloppait du cou aux chevilles mais un œil averti pouvait voir qu’elle était mince et bien faite. Cependant, son visage impassible, ses yeux sans expression créaient un malaise propre à décourager les dragueurs les plus entreprenants. Elle fixait à travers la vitre le paysage de friches industrielles, de terrils, de chevalets de mine qui défilait à toute allure, mais le voyait-elle vraiment ?

Quand le train fit halte en gare de Lille, elle attendit que la grosse femme et le jeune couple qui se trouvaient encore là aient quitté le compartiment avant de descendre son sac de voyage du porte-bagages. Dans le couloir, elle suivit sans hâte la file qui se pressait vers la plus proche portière. Sur le quai balayé par un courant d’air glacial, elle releva le col de son manteau avant de se diriger vers la sortie.

Il ne pleuvait pas mais le ciel couvert entretenait une pénombre crépusculaire sur la ville. Les réverbères étaient allumés et un léger brouillard les nimbait d’un halo azuré. Le temps maussade ne semblait pas gêner la jeune femme qui marchait sans se soucier du brouhaha et de l’agitation. Devant la gare, elle fit halte, pour consulter un plan tiré de la poche de son manteau. Ensuite, elle partit à pied, dédaignant les taxis et les bus rassemblés sur le parking.

Quelques minutes plus tard, elle poussait la porte d’un café, dans une rue étroite bordée de vieux immeubles de briques noircies.

Dans la salle bondée, enfumée, le parler ch’timi s’entrecroisait avec le verlan et le langage branché. La jeune femme s’approcha du comptoir. Celui-ci était encombré mais un petit espace libre subsistait devant la caisse où officiait une femme d’âge mûr, aux cheveux décolorés coiffés en casque, à la figure ronde trop maquillée. Elle jeta un coup d’œil intrigué à la nouvelle venue qui, d’une voix sans timbre, laissa tomber :

— Etes-vous Clotilde ?

Une expression méfiante et surprise apparut sur le visage de la femme qui admit avec réticence :

— Oui, c’est moi ! Pourquoi ?

— Je suis Mathilda, je vous ai téléphoné hier !

L’air suspicieux de la femme s’estompa mais sa perplexité parut croître. Elle désigna une porte.

— Entre là et attends-moi !

Le seuil franchi, Mathilda se retrouva dans un couloir. Au bout, une seconde porte s’ouvrait sur un petit salon. Elle s’installa sur un canapé, son sac de voyage à ses pieds. Clotilde ne tarda pas à la rejoindre. Elle semblait contrariée.

— Tu aurais pu venir à un moment plus calme. Enfin, ce n’est pas grave !

Elle détailla Mathilda qui subit l’examen sans broncher.

— Tu es une copine de Djamilah ? Tu n’as pas le même âge, et tu ne sembles pas du même milieu. Tu es une bonniche toi aussi ?

— Non, je suis une femme au foyer.

Mathilda avait menti sans sourciller mais Clotilde ne parut pas convaincue. Cependant, elle n’insista pas.

— Après tout, ça ne regarde que vous deux, mais lève-toi et montre-moi ta marchandise.

Mathilda se mit debout et déboutonna son manteau. Quand elle l’ouvrit, montrant qu’elle n’avait dessous que sa culotte, son soutien-gorge et ses bas, les yeux de la patronne du bar s’arrondirent.

— Tu ne perds pas de temps, toi !

Elle était un peu plus grande que Mathilda et elle pencha la tête pour examiner le soutien-gorge. En dentelle noire, étroit au point de laisser nu le dessus des seins, il s’ornait d’un papillon au milieu. Clotilde l’effleura du bout des doigts. La méfiance réapparut sur sa figure.

— Ne me dis pas que tu as acheté ça au Prisunic du coin !

Mathilda fit signe que non. Le visage de Clotilde s’éclaira.

— Je vois ! Tu as fait des dettes derrière le dos de ton mari et tu dois les rembourser sans qu’il le sache.

Mathilda acquiesça. Ce soir, elle aurait tout admis. Clotilde pouvait bien croire ce qu’elle voulait, elle n’était qu’un instrument.

Mathilda dégagea ses bras des manches de son manteau. Le soutien-gorge rejoignit bientôt le vêtement sur le canapé mais Clotilde l’arrêta au moment où elle allait baisser sa culotte.

— Pas si vite ! Tu te déshabilles pour rendre fous les hommes ou pour prendre un bain ?

Sur ses indications, Mathilda fit quelque pas, s’appliquant à se déhancher sur ses talons aiguilles. Clotilde ne cachait pas son trouble. Elle demanda à la jeune femme de se retourner et de remuer ses fesses en se dandinant sur place. Mathilda s’exécuta, soulevant ses pieds et balançant son derrière d’un côté à l’autre. La petite culotte noire se tendait sur les rondeurs joufflues, s’incrustait dans la raie. La voix rauque, Clotilde commenta :

— Pas d’erreur ! Tu es une salope-née. N’importe qui en te voyant bouger ton cul comme ça aurait envie de te sauter dessus.

A la façon dont elle fixait Mathilda, elle semblait sur le point de céder à la tentation. Se maîtrisant, elle ordonna :

— Enlève le reste.

Mathilda se pencha pour faire glisser sa culotte le long de ses cuisses. Elle la laissa descendre ensuite jusqu’aux chevilles et l’enjamba. Se redressant, elle se tint debout devant Clotilde, les mains derrière le dos mais les jambes écartées et le corps cambré. La tenancière du bar fixait son bas-ventre où les lèvres du sexe bâillaient au milieu des luxuriantes boucles brunes. Elle masqua son trouble d’un petit rire.

— Toi aussi, tu es une fausse blonde mais tu es plus poilue que moi. Quelle touffe !

Elle tendit l’index et enroula une mèche autour de celui-ci.

— Remarque, ce n’est pas gênant ! En général, les hommes aiment ça !

Elle tira sur la boucle. Mathilda émit un soupir. Son clitoris se crispait et la mouille envahissait ses petites lèvres déployées autour de l’entrée du vagin. Clotilde jeta le masque.

— Tu me rends folle avec ton air distingué et ton comportement de salope. Ça t’excite de t’exhiber et je suis sûre que tu aimes autant faire l’amour avec les femmes qu’avec les hommes.

Mathilda acquiesça. Clotilde s’accroupit à ses pieds, le visage à quelques centimètres de son sexe.

— Moi aussi, mais d’habitude celles qui viennent me voir détestent ça. C’est curieux, d’ailleurs, pour une amie de Djamilah. Je me souviens de son air dégoûté quand nous nous gouinons. Est-ce que vous le faites entre vous ?

Mathilda répondit oui. La tenancière hocha la tête.

— Quand tu la verras, dis-lui de revenir me voir, rien que pour s’amuser avec moi. Je la paierai de ma poche, s’il le faut, cette petite salope.

— Je le ferai, promis Mathilda.

Elle eut un gémissement quand Clotilde posa un baiser en forme de ventouse à l’intérieur de sa fente. La bouche en cul de poule, la tenancière frotta ses lèvres sur les muqueuses, des nymphes au clitoris. Mathilda se dandinait d’un pied sur l’autre, et triturait ses seins à pleines mains. Le plaisir était si violent qu’elle balbutia :

— Non ! C’est trop !

Clotilde se redressa, triomphante.

— Tu ne le connaissais pas, le baiser ventouse, hein ? Allez ! A toi de montrer ce que tu sais faire.

Mathilda s’agenouilla. La tenancière se troussa jusqu’à la taille, dévoilant son bas-ventre nu encadré par les lanières du porte-jarretelles. La toison de son mont de Vénus proéminent se réduisait à un duvet clairsemé mais les épaisses lèvres du sexe étaient obscènes. Larges comme un pouce d’adulte, striées, couleur tabac, elles étaient percées d’anneaux d’or. En dépit de l’excitation de Clotilde, elles étaient collées l’une à l’autre. Cependant, un fin liseré de mouille suintait entre elles. D’une voix sourde, la tenancière bafouilla :

— Ils te plaisent, mes bijoux ? N’aie pas peur de tirer dessus tant que tu peux ! Quand la porte ne veut pas s’ouvrir, il faut sonner fort.

Mathilda glissa ses index dans les anneaux et les écarta avec brutalité. Les lèvres du sexe se décollèrent avec un bruit humide. Les nymphes se déployèrent comme les ailes d’un papillon. Gros comme une noyau d’olive, le clitoris s’érigea. Mathilda le happa entre ses lèvres, faisant gémir Clotilde.

— Oui, comme ça, mais plus fort !

Mathilda serra les lèvres tant qu’elle put pour étirer à plusieurs reprises le bouton d’un côté à l’autre. Gémissant d’une voix aiguë, Clotilde donna des coups de reins et, tout à son plaisir, lâcha sa robe qui enveloppa la tête de Mathilda. Celle-ci avança les mâchoires pour pincer le clitoris entre ses dents. En même temps, elle passa une main derrière les fesses de la tenancière. Son index s’enfonça avec facilité dans l’anus dilaté. Comme elle un instant plus tôt, Clotilde balbutia :

— Non ! C’est trop !

Faisant la sourde oreille, Mathilda lui mordilla le clitoris. La tenancière releva sa robe et repoussa la tête de la jeune femme.

— Petite salope ! Tu vas avoir ce que tu es venue chercher !

Elle s’agenouilla et plaqua ses lèvres sur celles de Mathilda. Agrippées l’une à l’autre comme des furies, elle roulèrent sur la moquette. Mathilda était plus jeune, et avait l’avantage d’être déshabillée, ce qui limitait les prises, mais Clotilde était déchaînée. La robe retroussée jusqu’aux aisselles, elle réussit à coincer sa partenaire sous elle et, exultante, haleta :

— Je vais te montrer qui commande ici, ma jolie !

Mathilda ne songeait pas à résister, et Clothilde n’eut aucune difficulté pour s’allonger tête-bêche au-dessus d’elle. D’un même mouvement, elles plongèrent la langue dans la fente de l’autre. La tête prise dans l’étau des cuisses de la tenancière, Mathilda était aveuglée mais se guidait au toucher. Elle dénicha sans peine le clitoris et le suça ; en réponse, une coulée de mouille amère envahit sa bouche. Clotilde gémit et remua, avant de s’acharner sur le bouton de Mathilda qui cria à son tour. La jeune femme fit virevolter sa langue du clitoris aux petites lèvres et à l’entrée du vagin de la tenancière. La même fièvre leur brûlait le corps. Incapables de réfréner plus longtemps leur excitation, elles jouirent en remuant comme des folles sur la moquette.

Clotilde mit plus longtemps que Mathilda à retrouver son souffle. La jeune femme attendit patiemment sur le canapé qu’elle récupère. Enfin, la tenancière du bar se releva. Elle respirait normalement mais semblait surprise.

— J’ai rarement eu affaire à des filles aussi chaudes et aussi douées pour faire jouir les autres. Tu es une putain-née !

Dans sa bouche, ce devait être un compliment.

CHAPITRE XII

Mathilda était seule. Après une rapide toilette dans la salle de bains, Clotilde lui avait permis de remettre sa culotte mais avait emporté le reste de ses affaires. Avant de quitter le salon, elle avait eu des propos énigmatiques :

— Il faut que je prenne des dispositions. C’est une corvée mais il n’y a pas moyen de faire autrement si nous voulons être tranquilles.

Mathilda patientait en lisant une revue érotique dénichée dans le tiroir d’une commode. Il régnait dans la pièce un silence pesant, comme si elle était insonorisée. Seul le chuintement du vent troublait de temps en temps la quiétude du salon.

Mathilda avait jeté un coup d’œil dehors avant de se mettre à lire. Elle n’avait vu qu’une cour plongée dans la pénombre et des murs élevés au-dessus desquels émergeaient des branchages. Il était difficile de croire que l’endroit se trouvait en pleine ville.

Sa revue terminée, Mathilda alla en chercher une autre dans la commode. Pour la première, elle avait pris celle qui lui tombait sous la main, mais cette fois elle les examina avant de faire son choix. Clotilde avait une prédilection pour les magazines lesbiens, surtout ceux montrant des femmes dodues aux seins énormes. Mathilda en emporta un jusqu’au canapé, où elle s’assit pour feuilleter à son aise.

La couverture montrait une blonde d’une vingtaine d’années, aux yeux bleus, au corps enveloppé. D’une main, elle tenait une ombrelle au-dessus de sa tête, de l’autre elle soulevait un de ses gros seins. Ses mamelons étaient percés d’anneaux. L’angle de profil de la photo et le ventre rebondi ne permettaient pas de voir la chatte du modèle. C’est tout juste si apparaissait un coin de duvet doré. En revanche, l’expression de perversité cynique du visage était bien apparente.

Mathilda tourna les pages de la revue. Les images choc se succédaient, entrecoupées de lignes de texte qui racontaient la vague histoire d’une femme qu’une amie faisait boire et entraînait par surprise dans une partouze. Ce n’était guère crédible mais l’attention de Mathilda fut attirée par une image étalée sur une double page. Le cliché montrait l’héroïne prise par trois hommes. Elle était empalée sur le ventre de l’un d’eux allongé à plat dos sous elle, et suçait la queue du second pendant que, à genoux derrière elle, le dernier l’enculait. C’était obscène et Mathilda, la respiration rapide, les pointes de sein érigées, ne parvenait pas à en détacher ses yeux.

Aussi fit-elle un bond sur le canapé quand la porte du salon s’ouvrit sans avertissement. Clotilde entra, suivie de deux hommes. Ceux-ci avancèrent vers Mathilda pendant que la tenancière, restée près du seuil, disait sans cacher sa gêne :

— Sois gentille avec ces messieurs, Mathilda ! A tout à l’heure.

Debouts devant le canapé, les deux hommes fixaient la jeune femme avec une expression cynique et pleine d’assurance. A croire qu’ils étaient chez eux. Petit mais large d’épaules, le plus vieux devait approcher la cinquantaine. Grand, bien bâti, l’autre avait sans doute à peine trente ans. De temps à autre, un tic agitait sa paupière droite. Tous deux portaient un long imperméable. Comme ils ne parlaient pas, Mathilda esquissa un sourire.

— Bonsoir messieurs, dit-elle d’une voix contrainte.

Le vieux eut un petit rire sarcastique. Le canapé ploya sous son poids quand il s’assit.

— Alors, comme ça, tu t’appelles Mathilda ? Lui, c’est Bruno, et moi Roger !

Elle frissonna quand il frôla son bras nu de la manche humide de son imper. Il prit la revue en faisant la moue.

— Tu lis ce genre de trucs ? Toi aussi, tu es gouine comme cette salope de Clotilde ? Dommage pour toi.

Bruno s’assit à son tour à côté de Mathilda. Malgré son air crâneur, il ne semblait pas à son aise. Outre le tic de sa paupière, il frottait ses longues mains fines. Elles étaient bronzées et cela ne rendait que plus apparente la trace blanchâtre à l’annulaire gauche, là où, en temps ordinaire, se trouvait une alliance.

Roger tapota le genoux de Mathilda.

— Pourquoi tu fais ça ? T’as besoin d’argent comme les autres ?

Mathilda acquiesça. La main de Roger remonta le long de sa cuisse et atteignit sa chatte. Sa respiration s’accéléra et elle avança ses fesses, en écartant les genoux. Roger hocha la tête.

— Pour une gouine, tu ne craches pas sur les hommes. Tu as raison, tout est bon dans la vie.

Bruno ricana mais son rire sonnait faux. L’excitation et la passivité de la jeune femme semblaient lui ôter de son assurance. Les yeux de Roger étaient toujours aussi froids et troubles, mais l’expression de son visage ridé était indéchiffrable. Du pouce, il appuya sur le fond de la culotte, faisant entrer la fine dentelle noire dans la fente. Une large tache humide s’étala sur le tissu. La figure de Roger perdit de sa dureté. L’air rêveur, il accrut la pression de son pouce et Mathilda gémit en donnant des coups de reins. Bruno paraissait sur des charbons ardents. D’une voix enrouée, il dit :

— Faudrait pas trop traîner ! On peut avoir besoin de nous.

Ils ôtèrent leur manteau, leur veste. Les yeux de Mathilda s’arrondirent à la vue des pistolets nichés dans les étuis que les deux hommes portaient à leur ceinture. Son étonnement prit de court Roger qui, pour la première fois, parut gêné.

— Tu n’avais pas encore compris que nous étions flics ? Tu croyais que Clotilde pouvait faire ses petites affaires sans protection ?

Confuse, elle baissa les yeux. Les deux hommes retirèrent leur pantalon et leur chemise, ne gardant que leurs sous-vêtements. Roger arborait un classique caleçon de coton blanc et Bruno un mini-slip jaune. Ils se placèrent face au canapé et dégagèrent leur queue.

— Viens nous sucer, ordonna Roger.

Mathilda s’agenouilla entre les deux hommes, qui se tenaient épaule contre épaule. Elle s’empara de leur verge érigée. Roger se trouvait à sa gauche. Elle se pencha vers lui et donna un coup de langue sur son gros gland rouge. Elle fit ensuite de même sur celui de Bruno dont la queue, plus fine, déviait légèrement en se crispant. Laissant descendre ses doigts le long des verges, elle prit les couilles entre ses doigts, les fit rouler l’une sur l’autre. D’un mouvement convulsif, Roger tendit son ventre.

— Eh bien ! Tu n’es peut-être pas une professionnelle mais tu sais y faire.

— Dis plutôt qu’elle veut nous faire perdre la tête, renchérit son collègue.

Mathilda joua un moment avec leurs testicules, sans cesser de lécher leur gland à tour de rôle. A bout, Roger la fit se lever et la déculotta. D’une main aux fesses, il la poussa vers le canapé et la força à s’agenouiller. Bruno pesta.

— C’est ça, je vais nager dans ton jus, après.

— Il faut bien que quelqu’un commence, et ne me dis pas que c’est la première fois que tu baises une femme à plusieurs, riposta son collègue.

Mouché, Bruno se tut. Roger saisit Mathilda sous les cuisses et la souleva, la forçant à se cambrer. Elle cria et griffa le dossier du canapé quand il s’enfonça dans son vagin. Le visage empreint d’une exultation douloureuse, il entama un va-et-vient brutal.

— Tu la sens, ma queue ? Si tu aimes ça, tu vas être servie. Dis que tu la sens !

— Oui, jamais une bite ne m’a autant comblée, bredouilla Mathilda.

Ses gémissements se firent plus aigus à mesure que Roger accélérait ses allées et venues. Elle geignait chaque fois qu’il entrait en elle. Les dents serrées, le visage crispé, il la pilonnait avec rage. Et plus le plaisir montait en lui, plus son expression devenait douloureuse. Enfin, il cria :

— Karine !

Et il s’immobilisa, le ventre collé aux fesses de la femme à qui l’orgasme arrachait des plaintes stridentes. Quand il eut fini de gicler en elle, il se retira très doucement. Elle s’affaissa contre le dossier du canapé, encore secouée de frissons de plaisir. Bruno, qui contemplait le couple en se masturbant, cessa d’agiter sa main, effaré. Son collègue pleurait. Roger essuya ses yeux et lui adressa un sourire haineux.

— Tu voulais tirer ton coup, non ? Alors qu’est-ce que tu attends ? Elle est là pour ça.

Renonçant à comprendre, Bruno s’approcha de Mathilda qu’il aida à se redresser et à poser les bras sur le haut du dossier. La queue pointant encore hors du caleçon, Roger leur tourna le dos et se dirigea vers la fenêtre. Soulevant le rideau, il contempla la nuit, ignorant ostensiblement ce qui se passait derrière lui.

Tout à son excitation, Bruno avait oublié la saute d’humeur de son collègue. Mais comme celui-ci, il prit la jeune femme sous les cuisses pour la cambrer. Dédaignant l’entrée du vagin suintant de mouille et de sperme, il appuya son gland sur l’anus qui, aidé par les coups de reins de Mathilda, céda avec facilité. Surpris et dépité, Bruno s’exclama :

— Salope, tu as le cul comme une porte cochère. Moi qui croyais être le premier !

Il se tut, pris de court par le plaisir qui montait en lui. Mathilda se tortillait pour s’empaler. En même temps, elle crispait et relâchait ses muscles, aspirant la queue entre ses fesses. Quand elles touchèrent le ventre de Bruno, celui-ci eut un gémissement. Tournant la tête vers son collègue, il bafouilla :

— Si tu savais ce qu’elle me fait ! On dirait une ventouse !

La nuque raide, le front collé à la vitre, Roger gardait le silence et ne bougeait pas. Bruno avança et recula doucement dans le cul de Mathilda. Il se plaignit :

— Ne serre pas si fort ! Comment veux-tu que je remue ?

Elle obtempéra et les va-et-vient de la queue dans son derrière devinrent plus rapides, plus brutaux. Bruno appuyait ses coups de boutoir d’un « han » de bûcheron. Sous l’assaut, les reins de Mathilda ployaient et le canapé grinça. Bientôt l’un et l’autre gémirent de plus en plus fort, jusqu’à ce que l’orgasme les laisse anéantis, après quelques plaintes stridentes.

Mathilda alla faire sa toilette. Quand elle revint, les deux flics finissaient de se rhabiller. Roger la fixa, sourcils froncés. Enfin, il dit :

— Attends-moi au bar. Il faut que je lui parle.

Bruno lui jeta un coup d’œil perplexe et partit sans un mot. L’air perdu, Mathilda s’assit sur le canapé après avoir remis sa culotte. Roger se campa devant elle, massif, les mains dans les poches de son manteau. Il hésita et lança :

— Si tu as vraiment besoin d’argent, laisse tomber et rentre chez toi. Je peux te faire avoir une avance et des prêts. Je me charge de museler Clotilde s’il le faut.

Mathilda le fixa, les yeux écarquillés, avant de secouer la tête d’un côté à l’autre, comme une poupée mécanique. Il eut un sourire amer et ses épaules s’affaissèrent.

— Je vois ! Ce n’est pas le fric qui t’intéresse mais la queue. Après tout, ça ne me regarde pas.

Il sortit un carnet de chèques de la poche de son manteau, en remplit un et le tendit à Mathilda.

— Prends quand même ça !

Ses yeux retrouvèrent l’éclat glauque qu’ils avaient à son arrivée, et il eut un petit rire désabusé :

— Quand tu repenseras à cette soirée, je sais que ça t’excitera d’avoir été traitée comme une pute.

Il s’en alla à grand pas, le dos raide, les poings serrés dans ses poches. Quand la porte du salon se fut refermée, Mathilda parut se réveiller. Elle fixa le chèque comme si elle ne savait qu’en faire. A la fin, elle le glissa dans sa culotte.

CHAPITRE XIII

Clotilde réapparut un moment après le départ des deux hommes. Elle semblait à la fois soulagée et exaspérée :

— Quels pots de colle, et avec ça, ça boit comme des trous. Enfin, ce ne sont pas les pires !

Elle s’assit à côté de Mathilda et lui tapota le genou d’un geste maternel.

— Ça n’a pas été trop pénible ? C’est surtout le vieux, Roger, qui est dur. Bruno lui, il roule des mécaniques mais il est encore malléable.

Les yeux dans le vague, Mathilda se contenta de sourire. Décontenancée, Clotilde changea de sujet.

— Viens, je t’ai préparé une chambre à l’étage.

Elle entraîna Mathilda dans la salle de bains. Celle-ci comportait une seconde porte que la tenancière ouvrit, découvrant un escalier.

— Tu trouveras un repas froid. Mange et repose-toi. Je viendrai te voir.

Au sommet de l’escalier, un étroit palier précédait l’entrée de la chambre masquée par un rideau. La pièce était assez grande, propre et claire. Les meubles se réduisaient à un grand lit, un guéridon avec un fauteuil, une armoire et une télévision. Aux murs, de grandes gravures en couleur, plus obscènes les unes que les autres, montraient des couples et des groupes en train de forniquer. Il y en avait pour tous les goûts : hétéros, gays, lesbiens, et même S.M.

Mathilda s’installa dans le fauteuil et prit son temps pour avaler le repas que Clotilde avait laissé sur la table. Ensuite, elle fit le tour des lieux, en commençant par l’armoire. La tenancière y avait mis son sac de voyage et son manteau. Le meuble était également rempli de sous-vêtements, de cassettes vidéo et de divers accessoires érotiques. La main de la jeune femme hésita entre la rangée des martinets et celle des godes. Elle se décida pour une des fausses queues. De bonne taille, la verge factice était mamelonnée sur toute sa longueur et munie d’une énorme paire de couilles en caoutchouc. Les yeux rivés à son reflet dans la glace de l’armoire, Mathilda massa le tour de sa bouche avec le gland de plastique rose. Une lueur fiévreuse brillait dans ses yeux, le sang colorait ses joues. Elle lécha l’extrémité du gode, insistant de la pointe de la langue sur le méat. Sans quitter la glace des yeux, elle prit la queue postiche dans sa bouche et mit sa main libre dans sa culotte. Elle resta ainsi un moment, le gode immobile entre ses lèvres, et les doigts remuant doucement, comme distraits, entre ses cuisses. La lueur dans son regard devenait trouble. Elle émit des bruits de succions obscènes en creusant les joues. Enfin, sans recracher la verge de plastique et sans retirer sa main d’entre ses jambes, elle se dirigea vers le lit.

Allongée sur le drap de satin rose, elle replia ses jambes sur sa poitrine pour retirer sa culotte. Ensuite, du bout des doigts, elle évalua l’écartement des lèvres de son sexe, essuya la mouille qui les couvrait, avant de reprendre le gode posé à côté d’elle. Le tenant à deux mains, elle l’enfonça lentement dans son vagin. Malgré la mouille et l’excitation qui faisaient bâiller l’orifice, l’épaisseur de l’engin l’obligeait à forcer. Elle grimaçait et avançait par petites secousses, le ventre noué par le plaisir et les pointes de douleur.

Enfin, le gland heurta le fond. Mathilda se laissa aller, bras en croix. Des spasmes soulevaient son bassin mais son visage était sans expression. Elle resta ainsi un long moment avant de reprendre le gode en main et de le remuer. Lentement d’abord, puis de plus en plus vite, elle fit coulisser la fausse verge dans son ventre, indifférente aux jets de mouille qui giclaient en couronne autour de la tige de plastique, souillant ses doigts et le drap sous elle. Se tordant sur le lit, elle accéléra le mouvement, gémissant d’une voix stridente. En jouissant, elle décolla ses fesses du drap, la bouche ouverte comme une noyée. Après quelques plaintes aiguës, elle s’affaissa, toute molle, les mains crispées sur le manche du gode qui pointait hors de son ventre comme une excroissance obscène.

Elle avait toujours la même attitude quand Clotilde la réveilla, un moment plus tard. La tenancière était éberluée.

— Les queues des deux autres ne t’ont pas suffi ? J’en ai vu plus d’une qui mélangeaient le travail et le plaisir mais tu les bats toutes.

Elle aida Mathilda à se débarrasser du gode, puis à faire ensuite une toilette sommaire avec des Kleenex et ce qu’il restait de la bouteille d’eau minérale du repas. Après, elle prit une culotte dans l’armoire.

— Ça devrait être ta taille.

Mathilda enfila le sous-vêtement sans problème. D’un rouge criard, avec des bordures jaunes, il montait à la taille mais était ouvert à l’entrejambe, si bien qu’il ne cachait rien du sexe ni de l’anus.

Clotilde fit mettre à Mathilda des escarpins à talons aiguilles vertigineux avant de lui donner une feuille de papier pliée en quatre.

— Voilà tes instructions ! Suis-les, et bonne chance !

Elle eut un petit rire canaille avant d’ajouter :

— Vu ton tempérament, ça devrait te plaire !

CHAPITRE XIV

La nuit était tombée, le vent soufflait en rafales hargneuses, rendant encore plus inquiétante l’ambiance du square mal éclairé. Mais Mathilda ne semblait pas s’en rendre compte. Elle se tenait raide sur le banc, les yeux fixés sur l’avenue qui lui faisait face, son sac à main sur ses genoux serrés, que son manteau trop court laissait à découvert. Grâce au papier remis par Clotilde, elle n’avait guère eu de peine pour dénicher l’endroit. Les instructions accompagnant le plan précisaient qu’elle devait attendre que quelqu’un la contacte. Elle attendait.

La circulation s’était amenuisée, jusqu’à cesser complètement. Des passants avaient jeté des coups d’œil intrigués à cette jeune femme immobile comme une statue, mais personne ne l’avait abordée. Depuis un moment, elle n’avait vu ni piéton ni voiture.

Elle eut un frémissement. Une Mercedes venait de déboucher d’une rue adjacente et approchait au ralenti. Le véhicule fit halte à une dizaine de mètres du banc. Un homme ouvrit la portière arrière droite et descendit. Il était assez grand mais sa corpulence le faisait ressembler à une boule sur pattes. Cependant, il n’avait rien de vulgaire. Son long manteau devait valoir cher et une chevalière brillait à sa main gauche. Il s’arrêta près du banc et demanda :

— Mathilda ?

Elle acquiesça d’un signe de tête. II la prit par le bras et l’entraîna jusqu’à la Mercedes où il la fit monter à l’arrière.

Il y avait trois autres hommes à l’intérieur, entre quarante et cinquante ans, comme le premier, et aussi élégamment vêtus. Sur la banquette arrière, Mathilda se retrouva coincée entre celui qui l’avait accostée et un moustachu grand et maigre à la pomme d’Adam proéminente. Avec son visage allongé au front dégarni, ses lunettes aux verres épais, le conducteur ressemblait à un intellectuel. De corps chétif, son voisin possédait une grosse tête ronde, dégarnie, aux joues bouffies.

Sans que personne ait prononcé un mot, la Mercedes s’ébranla. Elle n’avait pas fait cinquante mètres que les deux hommes qui encadraient Mathilda se saisirent chacun d’une de ses cuisses qu’ils rabattirent sur le côté. Le passager manifesta sa désapprobation :

— Un peu de tenue vous deux, nous sommes en pleine ville. Pas la peine de s’attirer des ennuis.

Sa voix grave émanant de sa poitrine malingre était aussi déconcertante que sa tête mais il dégageait une certaine autorité. Les deux voisins de Mathilda hésitèrent. Cependant le gros riposta :

— Ne sois pas idiot, Edmond ! C’est une pute. Si quelqu’un vient trop près, on la lâche et elle referme ses cuisses, voilà tout.

Edmond ne parut pas convaincu mais n’insista pas.

Le gros et le moustachu tenaient toujours les jambes de Mathilda qui, les fesses au bord du siège, attendait sans broncher. Le premier remonta ses doigts le long de la cuisse. Il ricana en découvrant la fente de la culotte.

— Clotilde est une vraie professionnelle ; elle pense à tout !

Pour la première fois, Mathilda s’anima quand il enfonça ses doigts dans l’ouverture. Sa respiration devint plus rapide et elle gigota sur le siège. Le gros s’étonna.

— On dirait que ça lui fait de l’effet !

— C’est pas une vraie pute, alors, renchérit le moustachu.

L’autre fit gémir Mathilda en lui effleurant le clitoris du bout de l’index.

— Tant mieux ! Moi, ça me fait débander de faire ça avec un glaçon.

Pinçant le bouton érigé, il l’étira. Mathilda eut un gémissement et Edmond intervint.

— Ne la fais pas jouir, José. Nous aussi on veut en profiter tant qu’elle est chaude.

— Ne crains rien. Un femelle comme elle peut prendre son pied plusieurs fois.

Après avoir étiré le clitoris, il enfonça un doigt dans le vagin de Mathilda, qui se trémoussa de plus belle. Le chauffeur coupa court au manège de José en annonçant :

— Nous arrivons !

La Mercedes, qui s’était engagée dans un passage étroit entre deux immeubles, fit halte au bord d’un terrain vague près d’une cabane de chantier. José retira son doigt et Mathilda émit un gémissement frustré. Il la rassura.

— Un peu de patience, ma jolie ! Tu vas en prendre plein la chatte, crois-moi !

— Et ailleurs aussi, précisa le grand moustachu.

Ils firent descendre Mathilda de la voiture et l’entraînèrent jusqu’à la cabane, où les deux autres les avaient précédés. En voyant l’intérieur minable du local, elle eut un frémissement. La couche de poussière sur le sol indiquait qu’il ne servait pas souvent. La lumière jaunâtre de l’unique ampoule constellée de chiures de mouches donnait une apparence encore plus sordide au décor. Mais Mathilda n’avait d’yeux que pour l’étrange assemblage qui se dressait au milieu de la cabane. Il s’agissait d’un banc rembourré dont les pieds étaient vissés au plancher. A une extrémité, une tige de bois supportait un épais collier de cuir. Des sangles pendaient de part et d’autre du siège.

Les quatre hommes dépouillèrent de son manteau Mathilda et la forcèrent à se prosterner sur le banc. Tout en lui enserrant le cou dans le collier, le chauffeur demanda :

— On lui enlève sa culotte ?

— Pas la peine, répliqua le gros José. Fendue comme elle est, c’est comme si elle n’en avait pas.

Ils attachèrent les poignets et les chevilles de Mathilda au banc. Ainsi entravée, les jambes repliées de part et d’autre de la poitrine, elle ne pouvait faire aucun mouvement, hormis soulever les fesses. Elle cria quand une main les lui claqua sèchement. C’était José, et il n’avait pas fait semblant de frapper. La douleur causé par le coup était cuisante. José enveloppa le sexe avant d’enfoncer son index dans le vagin. Gémissante, Mathilda remua son derrière autant que le lui permettaient ses liens. Ses plaintes devinrent plus violentes, plus saccadées quand José fit coulisser son doigt dans le fourreau gluant

— Tu vois, Edmond ? Ce n’était pas la peine de t’inquiéter. Ce n’est pas en la tripotant que nous arriverons à la calmer.

L’homme à la grosse tête et au corps chétif avait déjà sorti sa queue. Il suait à grosses gouttes et son visage trop rond était déformé par un rictus.

— Alors, je vais lui faire une piqûre qui la soulagera pour un moment.

Il poussa José, qui s’écarta sans protester, pour se placer derrière Mathilda. Après avoir saisi celle-ci à la taille, il plaça avec soin son gland à l’entrée du vagin et, avec un sourire cruel, l’enfonça. Mathilda cria et se tortilla, essayant de faire pénétrer la queue plus loin. Mais les larges mains d’Edmond plaquées sur ses hanches entravaient ses mouvements déjà limités par les sangles et le collier de cuir. Malgré ses bras filiformes, l’homme à la grosse tête était doué d’une force surprenante. Sa maigre poitrine se soulevait à un rythme accéléré ; il tremblait d’excitation, mais restait maître de lui. Il avança encore sa queue et s’amusa des contorsions désespérées de Mathilda.

— Dis que tu es une salope, un garage à bites, une traînée qui ne pense qu’à se faire enfiler par tous les trous...

Mathilda répéta, et Edmond la pénétra d’un seul élan jusqu’au fond du vagin. Elle cria mais sa plainte fut aussitôt étouffée par la queue du chauffeur à lunettes qui, entre-temps, s’était placé devant elle. Il entama un rapide va-et-vient alors que de son côté Edmond restait immobile pour mieux savourer les contractions des muscles intimes sur sa verge. Cependant, trop excité pour rester longtemps passif, il bougea lui aussi, calquant ses allées et venues sur le rythme des coups de reins du chauffeur. Il avait relâché son étreinte sur les hanches de Mathilda, qui se démenait comme une diablesse. A l’écart, José et le moustachu, la queue pointant hors du pantalon, se masturbaient pour entretenir leur érection.

Les choses ne traînèrent pas. Le chauffeur jouit d’abord, faisant tousser Mathilda en lui enfonçant sa queue au fond de la gorge. Ensuite, Edmond se figea, le ventre appuyé sur les fesses de la jeune femme. De légers tremblements secouaient ses reins pendant que son sperme se déversait en longues giclées dans le vagin. En se retirant, il en ramena un gros paquet mêlé de mouille qui souilla les cuisses de Mathilda ainsi que son pantalon. Il fit la grimace.

— La salope ! Je suis tout taché, à présent.

Tandis qu’il effaçait tant bien que mal les dégâts avec un Kleenex, et que le chauffeur à l’air d’intellectuel se rajustait, les deux autres les remplacèrent de chaque côté de Mathilda. José s’était mis devant elle. Il passa son gros ventre par-dessus sa tête afin qu’elle atteigne sa bite épaisse mais courte.

— Suce-moi vite, sinon mes couilles vont éclater.

Elle prit son gland en bouche. La corpulence de José l’empêchait d’aller et venir comme elle voulait. Cependant, jouant des lèvres et de la langue, elle l’amena au bord de l’apoplexie. Soufflant comme un phoque, il eut un geste de gentillesse inattendu en lui caressant les cheveux.

— Tu es une fière salope mais au moins tu fais bien ton boulot.

De son côté, le moustachu faisait preuve de moins de délicatesse. Suant et soufflant, il enfonçait sa queue dans le derrière de Mathilda. Longue mais fine, sa verge pénétrait pourtant avec difficulté à cause de sa fébrilité et de ses poussées à contretemps des contractions de l’anus de la jeune femme. Enfin, il parvint à la loger tout entière. Il resta immobile pour reprendre son souffle et ses forces, laissant Mathilda donner des coups de reins en arrière pour faire coulisser elle-même la verge dans son cul.

En même temps, elle suçait José de plus belle. La queue s’était étirée et elle pouvait aller et venir tout du long. La bouche ouverte, José ressemblait à un poisson hors de l’eau mais, arc-bouté sur ses jambes, il s’agitait davantage que son compagnon et prolongeait son plaisir en se retenant de jouir.

Le moustachu finit tout de même par bouger. Ressortant sa queue presque en entier, il la renfonça d’un coup entre les fesses de Mathilda. Cette fois, il avait bien calculé son coup et la verge pénétra sans difficulté. Il recommença à plusieurs reprises, de plus en vite, de plus en plus fort jusqu’à ce que son ventre claque avec un bruit mouillé sur le derrière lancé à sa rencontre. Mais c’est José qui jouit le premier, remplissant d’un sperme abondant la bouche de Mathilda. La main agrippée aux cheveux de cette dernière, il poussait de petits cris plaintifs, comme un enfant qui souffre. Le moustachu dut poursuivre son va-et-vient un moment avant d’atteindre l’orgasme à son tour.

Les quatre hommes détachèrent Mathilda. Ils l’aidèrent à se relever, à remettre son manteau et l’entraînèrent hors de la cabane. Tous semblaient pressés de partir, sauf José qui dit :

— J’aimerais bien me la faire une deuxième fois !

— Tu oublies que nous sommes attendus, répliqua sèchement Edmond.

Le gros homme soupira mais garda le silence. Personne ne dit mot durant le trajet jusqu’au square où ils abandonnèrent Mathilda près du banc. La Mercedes démarra à vive allure et disparut très vite au bout du boulevard. L’air absent, Mathilda reprit le chemin du bar de Clotilde.

CHAPITRE XV

Mathilda s’était endormie d’un sommeil de plomb dans la chambre que lui avait préparée Clotilde. Quand cette dernière la réveilla, la matinée était déjà bien avancée.

— Lève-toi ! Il y a du travail !

Mathilda descendit se laver dans la salle de bains du rez-de-chaussée. Après, elle engloutit à la va-vite le petit déjeuner que lui avait apporté Clotilde. La tenancière semblait pressée.

— Dépêche-toi ! La personne qui t’attend n’est pas du genre patient.

Elle fit enfiler à Mathilda une guêpière de dentelle noire, une culotte, des bas et des souliers assortis. La jeune femme passa son manteau par-dessus et Clotilde lui donna une adresse, ainsi que quelques indications pour y parvenir.

— Vas-y tout de suite ! C’est à deux pas !

De fait, quelques minutes plus tard, Mathilda se retrouva au deuxième étage d’un immeuble récent. Suivant les instructions de Clotilde, elle sonna à une porte où une plaque de cuivre mentionnait : « Docteur Moroni, Gynécologie. » Une jeune Noire, en blouse d’infirmière vint ouvrir. Mathilda déclina son nom, précisant qu’elle avait rendez-vous. Elle crut voir une lueur bizarre dans les yeux de son interlocutrice, qui s’écarta pour la laisser passer.

— Patientez une minute ! Le docteur va vous recevoir.

Mathilda alla s’asseoir dans la salle d’attente mais l’infirmière revint très vite et lui fit signe de venir.

Le docteur Moroni était une femme d’une quarantaine d’années. Grande et mince, impressionnante dans sa blouse, elle avait une expression sévère que renforçaient ses cheveux courts et ses grosses lunettes. Assise derrière son bureau, elle accueillit Mathilda sèchement.

— Vous avez mis le temps ! Clotilde m’avait dit que vous veniez tout de suite.

Déconcertée par l’absence de réaction de la jeune femme, elle fronça les sourcils.

— Eh bien ? Vous avez perdu votre langue ?

Mathilda s’anima. Elle leva lentement les bras pour déboutonner son manteau. Quand elle l’ouvrit, le rouge monta aux joues de la doctoresse. Debout à côté d’elle, l’infirmière était aussi troublée qu’elle. Ses yeux bruns dévoraient le corps de Mathilda gainé dans la guêpière et la petite culotte.

Après un instant de silence, la doctoresse eut un petit rire énervé.

— Vous ne perdez pas de temps, vous ! Eh bien soit ! Josèphe, enlève-lui son manteau !

L’infirmière se précipita. Comme par hasard, en aidant Mathilda à retirer ses bras des manches, elle effleura ses seins du dos de la main. La jeune femme eut un frisson, sa respiration s’accéléra et ses mamelons s’érigèrent, dépassant des bonnets pigeonnant de la guêpière. La voix rauque, en dépit de ses efforts pour garder un ton de neutralité professionnelle, l’infirmière commenta :

— Si vous permettez, docteur, cette patiente est un sujet très sensible à certaines stimulations. Je parierais même que c’est une chaude salope.

— Nous allons vérifier ça ! Déshabillez-la !

Josèphe détacha les jarretelles de Mathilda. Passant dans le dos de celle-ci, elle défit les agrafes de la guêpières et profita de l’occasion pour empaumer ses seins. La doctoresse la rappela à l’ordre.

— Ne perdez pas de temps ! Nous avons d’autres rendez-vous !

Josèphe acheva de déshabiller Mathilda. Quand elle lui retira sa culotte, elle ne put se retenir de lui caresser le cul. Mais, comme beaucoup d’autres avant elle, la luxuriance de la toison pubienne la surprit et la fascina.

— Je ne savais pas qu’il était possible d’avoir une chatte aussi poilue.

— C’est que vous êtes encore jeune dans le métier, trancha la doctoresse. Apportez-moi sa culotte !

Josèphe lui donna le sous-vêtement et elle l’examina pendant que Mathilda, bras ballants, attendait avec placidité devant le bureau. Elle n’eut aucune réaction apparente quand, avec une moue de dégoût, la doctoresse dit :

— Le fond est mouillé et sent fort. Une telle abondance de sécrétions est bizarre. Vous êtes sûre de ne pas avoir de problème d’incontinence ?

Mathilda fit signe que non. La doctoresse se leva et fit le tour du bureau. Elle se pencha pour examiner le bas-ventre de Mathilda. Au milieu des poils noirs touffus, qui faisaient ressortir le rouge de la vulve, le sexe bâillait, suintant de mouille, d’autant plus obscène qu’il contrastait avec le visage impassible de la jeune femme. Le docteur Moroni eut une moue du dubitative.

— Je n’en suis pas si sûre, moi ! Il faut voir ça de plus près.

Josèphe aida Mathilda à s’allonger sur la table d’examen avant de lui replier les jambes et de les écarter pour passer les chevilles dans les étriers. Ainsi écartelée, sa fente s’étira sur les côtés. Les petites lèvres se déployèrent autour de l’entrée du vagin, et le clitoris s’allongea davantage. La doctoresse fit un commentaire acide.

— Mettez-lui une alèse sous les fesses, sinon elle va inonder la table.

Josèphe s’exécuta. Sa patronne enfila des gants et les talqua. Du bout des doigts, elle écarta les mèches de poils collées aux lèvres du sexe de Mathilda. Cette dernière remuait sous l’attouchement mais ses chevilles entravées ne lui laissaient guère de liberté de mouvement. Sa vulve se crispait et son vagin se contractait, expulsant des petits jets de mouille. La doctoresse feignait de ne pas remarquer ces réactions. Pourtant, ses mamelons dardaient à travers sa blouse et son visage était congestionné.

Quand elle eut rabattu tous les poils sur les côtés, elle toucha l’intérieur du sexe du bout de ses doigts gainés de latex. Mathilda eut un gémissement et pour la première fois son visage perdit son impassibilité. La bouche ouverte, les yeux écarquillés, elle ressemblait à une gamine qui ne comprend pas ce qui lui arrive. La doctoresse eut un sourire cruel.

— Je vous fais mal quand j’appuie ?

— Non, non... Au contraire, je...

Mathilda se mordit les lèvres. La doctoresse lui pinça le clitoris, en insistant.

— Vous êtes sûre que vous ne sentez rien ?

Cette fois, Mathilda ne put répondre. Un râle s’échappa de sa bouche et elle remua si fort qu’elle aurait dégagé ses chevilles des étriers si Josèphe ne l’en avait empêchée.

Impitoyable, la doctoresse étira et tordit le bouton, s’arrêtant quand elle devinait que l’orgasme montait, jusqu’à ce que Mathilda la supplie.

— Assez ! Vous ne rendez folle !

— Eh bien, voilà un point d’éclairci. Ce petit organe-là m’a l’air d’être pour une bonne part à l’origine de vos excès de sécrétions. Voyons le reste.

Repoussant le clitoris en arrière, la doctoresse mit en évidence le méat, qu’elle caressa avec l’index de sa main libre. Une expression affolée apparut sur le visage de Mathilda.

— Non ! Pas ça !

Souriant de plus belle, son bourreau gratta le minuscule orifice. Le ventre de Mathilda se contracta mais un jet d’urine fusa quand même. D’abord hésitant, puis giclant franchement, inondant les cuisses et l’alèse. La jeune femme gémissait de honte ainsi que de soulagement pendant que sa vessie se vidait, sous les regards de la doctoresse et de Josèphe.

— Ça va couler par terre si elle continue, observa l’infirmière.

Sa patronne eut un petit rire vicieux.

— N’ayez crainte, il ne doit plus en rester beaucoup. Mais au moins, ça prouve qu’elle n’a pas de problème de miction.

Quand Mathilda eut fini d’uriner, Josèphe remplaça l’alèse souillée. La doctoresse reprit l’exploration du sexe de sa patiente. Elle pinça et étira les petites lèvres, s’amusant tantôt à les écarter tantôt à les rabattre l’une contre l’autre, ou caressant leurs pointes. Le souffle court, Mathilda gémissait d’une voix sourde, ses yeux noyés de plaisir fixés au plafond. Pour ne pas être en reste, Josèphe lui triturait le bout des seins.

Enfin, et c’était sans doute son but depuis le commencement du jeu, la doctoresse enfonça ses doigts dans le vagin. Mathilda émit une plainte rauque venue du fond de la poitrine. Prenant appui sur ses chevilles, elle souleva ses fesses. Pendant que, d’une main au creux de l’estomac, Josèphe l’obligeait à se laisser retomber sur la table, la doctoresse commenta :

— La violence de sa réaction laisse supposer que là se trouve la cause principale de sa sensibilité exagérée.

Tout en parlant, elle faisait aller et venir ses doigts dans la gaine humide qui se contractait par spasmes. Josèphe ajouta son grain de sel en pinçant le clitoris et en l’étirant. Toutes deux cessèrent leur manège au moment où Mathilda allait jouir. Frustrée, elle les supplia de continuer. La doctoresse la rabroua :

— Du calme, petite garce ! Tu vas avoir ce que tu veux !

La comédie était finie. Elle n’essayait plus de cacher son excitation derrière un ton professoral et une expression ironique. Josèphe et elle délivrèrent les jambes de Mathilda, l’aidèrent à se mettre debout et la ramenèrent près du bureau. Son excitation était telle qu’elle titubait et devait marcher jambes écartées. La doctoresse la laissa à l’infirmière. Pendant que celle-ci soutenait la jeune femme, elle sortit d’un tiroir un gode double munie de lanières. A leur intersection, les deux fausses queues étaient affublées d’une énorme paire de couilles artificielles.

La doctoresse déboutonna sa blouse sous laquelle elle n’avait qu’une culotte noire, dont elle se débarrassa rapidement. Nue, sa minceur était encore plus évidente. Son ventre étroit était aussi bronzé que le reste. Son sexe au fines lèvres roses bâillait découvrant des nymphes d’une longueur surprenante. Le clitoris n’était pas visible.

Minaudant et se tortillant comme une gamine, la doctoresse enfonça un des deux godes dans son vagin. Ensuite, elle fixa l’ensemble à sa taille et entre ses jambes avec les lanières de cuir. Ainsi, elle avait tout l’air d’un homme pourvu d’une bite de belle taille. Ses hanches peu marquées, ses seins légers accentuaient encore la ressemblance. Seule la finesse de sa peau lisse et de son visage lui conservait une certaine féminité.

Elle s’assit au bord du bureau, le gode libre pointant entre ses jambes écartées.

— Viens lécher ton maître, petite salope ! Vite !

Josèphe obligea Mathilda à se pencher et à prendre la fausse queue en bouche. Par petites pressions successives sur la nuque, elle lui fit lécher le gode. Les mains agrippées au rebord du bureau, la doctoresse donnait des coups de reins comme si elle jouissait. Et c’était sans doute vrai. Les secousses que Mathilda imprimait au gode devaient se répercuter dans celui enfoncé dans le vagin.

A bout d’excitation, la doctoresse repoussa Mathilda et descendit du bureau. A son tour, Josèphe déboutonna sa blouse. Elle n’avait rien dessous. Plus trapue que sa patronne, elle possédait des seins petits mais bien formés, couronnés de gros mamelons violets. Sa toison crépue était collée par la mouille autour des épaisses lèvres de son sexe béant et suintant.

Comme le docteur Moroni, elle prit place sur le bureau, les jambes écartées. Montrant sa fente, elle ordonna :

— A mon tour ! Lèche-moi, chienne !

Mathilda se pencha. Saisissant les cuisses de l’infirmière, elle les releva et colla sa bouche sur la vulve. Josèphe cria. Mathilda lui fit écho. La doctoresse placée derrière elle, la tenant solidement aux hanches, la pénétrait avec le gode pointé devant son ventre. Son visage crispé par une exultation méchante avait perdu toute féminité.

— Alors ? Tu sens comme elle rentre bien, la queue de ton homme. Elle est grosse, hein ?

Mathilda ne pouvait répondre que par des plaintes sourdes et en balançant son cul. Josèphe avait posé les pieds sur son dos et resserré les cuisses sur sa tête. Coincée, les joues malaxées par la chair chaude de l’infirmière, la jeune femme ne pouvait que s’activer avec la langue. Elle léchait à grands coups le gros bouton de Josèphe, s’attardait sur les petites lèvres et sur l’entrée du vagin d’où coulait une mouille de plus en plus abondante. Derrière elle, la doctoresse se démenait comme une folle, faisant coulisser le gode avec violence mais à un rythme désordonné. Mathilda ployait les reins et répondait avec force aux coups de boutoir qui pilonnaient son vagin. Cependant, elle léchait toujours avec habileté le sexe de Josèphe. Si la jeune Noire n’avait pas eu les pieds calés sur son dos, elle serait tombée du bureau tant elle se démenait. Après l’avoir abreuvée de coups de langue d’une extrémité à l’autre de la vulve, Mathilda lui mordilla le clitoris. Josèphe se figea, la bouche ouverte sur un cri muet, le ventre noué sous la violence de l’orgasme. D’un geste frénétique, elle caressa les cheveux de Mathilda avant de se laisser aller, toute molle, sur le bureau. Elle relâcha la pression de ses cuisses et Mathilda put enfin dégager sa tête, juste à temps pour jouir à son tour. Les plaintes de la doctoresse répondirent aux siennes.

Le cabinet médical était contigu à l’appartement. L’infirmière et sa patronne guidèrent Mathilda jusqu’à la salle de bains où toutes trois firent leur toilette. Mathilda avait retrouvé son air absent. C’est avec un visage impassible qu’elle accueillit les compliments du docteur Moroni.

— Tu remercieras Clotilde de ma part. J’ai rarement vu une fille aussi chaude que toi.

Et Mathilda d’acquiescer. La doctoresse la fixa avec curiosité, mais ne fit aucun commentaire et la conduisit à l’entrée de l’appartement.

CHAPITRE XVI

Nichée dans un quartier résidentiel, la villa était superbe, tout comme ses voisines. L’après-midi était bien entamé et le ciel toujours gris mais il ne pleuvait pas. Sous les regards intrigués des autres voyageurs, surpris par l’élégance de son manteau de fourrure assorti à sa toque, la jeune femme était descendue à l’arrêt de bus le plus proche de la cité.

Quelques minutes de marche lui suffirent pour atteindre la grille de la villa. Elle sonna. Une voix fatiguée, légèrement chevrotante, demanda : « qui est là ? » dans l’interphone. La femme se pencha pour mettre sa bouche à hauteur de la grille de l’appareil.

— Je suis Mathilda, monsieur Imbert ! C’est Clotilde qui m’envoie.

En réponse, le portail s’ouvrit. Il se referma dès que Mathilda l’eut franchit. Elle marcha sans hâte le long de l’allée bordée de thuyas, jusqu’au petit perron encastré sous le porche de la maison. Au-dessus de la porte, une caméra prenait en enfilade le chemin d’accès depuis la grille. A peine Mathilda eut-elle mis le pied sur l’étroit palier précédant le seuil qu’une voix tonna dans un haut-parleur.

— C’est ouvert ! Entrez et dépêchez-vous ! Je suis au salon.

La parole était plus claire et plus irascible que dans l’interphone, comme si son propriétaire s’impatientait.

Mathilda poussa la porte qui donnait dans un hall décoré de tableaux et d’armes anciennes. Le salon se trouvait au fond, à droite, face à l’escalier de marbre. Quand elle eut passé le seuil, Mathilda aperçut le maître de maison confortablement installé dans un canapé. Il devait avoir la soixantaine. Son corps massif était boudiné dans une robe de chambre rouge chamarrée de noir. Son visage large et sanguin était affublé d’une paire de lunettes à monture d’or. Ses rares cheveux gris étaient peignés avec soin en arrière. Toute sa personne dégageait une impression d’autorité. A le voir, nul n’aurait cru que c’était l’homme qui avait répondu d’une voix sénile dans l’interphone. Il fronça ses épais sourcils gris. Une colère froide brillait dans ses yeux bleus.

— Eh bien, ma fille, surtout ne vous pressez pas. Allez ! En tenue, et vite !

Sans un mot, Mathilda retira son manteau, apparaissant en robe noire à manches courtes, et tablier blanc à volants. Elle ôta sa toque découvrant le bandeau de dentelle qui retenait ses cheveux. Le regard trouble, Imbert se radoucit.

— Je vois que Clotilde vous a préparée. Vous savez ce que vous avez à faire ?

Mathilda acquiesça.

— Alors, allez-y ! Le matériel se trouve dans le placard sous l’escalier.

L’endroit en question était rempli de seaux, de balais, de serpillières et de produits de ménage. Mathilda prit un plumeau et un vaporisateur.

Au salon, Imbert s’était plongé dans la lecture de La Voix du Nord. Quand elle entra, il ne leva pas la tête. Balançant ses fesses en se dandinant sur ses hauts talons, elle se dirigea vers une commode sur laquelle elle vaporisa une longue giclée de produit antipoussière. A peine eut-elle donné quelques coups de plumeau que ce dernier heurta un coin du meuble et, lui échappant des mains, tomba par terre. Elle se pencha pour le ramasser. Dans le mouvement, sa courte robe se releva découvrant ses fesses nues barrées par les jarretelles qui retenaient ses bas. Dans son dos, il eut y un bruit de papier froissé, et la voix rauque d’Imbert s’éleva :

— Maladroite ! Essayez de ne rien casser, sinon gare à vous !

— Oui monsieur !

Il se replongea dans la lecture du journal. Mathilda passa deux ou trois fois le plumeau sur la commode avant de se diriger vers une armoire bibliothèque. Le meuble était haut. Elle approcha une chaise et se jucha dessus tant bien que mal à cause de ses talons aiguilles. Comme elle faisait coulisser une des portes, Imbert intervint, sourcils froncés :

— Vous êtes idiote ou quoi ? C’est le dessus et l’extérieur qu’il faut nettoyer avec le produit, pas les livres.

L’air contrit, Mathilda leva le bras pour vaporiser sur la bibliothèque. Sa robe remonta presque à l’entrecuisse. Elle se tenait jambes écartées et quand elle se haussa sur la pointe des pieds, le bord des lèvres de son sexe apparut. Imbert, le visage congestionné, essuya la sueur qui perlait à son front. D’une voix médusée, comme s’il ne l’avait pas encore remarqué, il laissa tomber :

— Vous n’avez pas de culotte, petite garce ! Qu’est-ce que c’est que cette tenue ?

Mathilda se retourna avec précaution sur la chaise. Elle affichait un air penaud.

— Que monsieur me pardonne, mais il fait si chaud ! Je me suis mise à l’aise pour travailler !

— Vraiment ? Eh bien, venez donc par ici.

Mathilda descendit maladroitement de la chaise. Quand elle posa un pied à terre, sa robe se retroussa, dévoilant son bas-ventre nu encadré par les jarretelles. Au milieu de ses poils touffus, le sexe béait. Imbert leva les yeux au ciel dans une attitude théâtrale.

— Quelle conduite ! Où vous croyez-vous pour exhiber vos parties honteuses ? Dans un bordel, peut-être ?

Mathilda s’approcha du canapé, la tête basse, le plumeau coincé sous le bras. Imbert le lui retira en le saisissant à la base du bouquet de plumes.

— Alors, vous venez travailler cul nu sous votre robe ? Vous n’avez pas honte ?

— Si, monsieur, murmura Mathilda.

Imbert posa le plumeau à côté de lui, sur le canapé. Saisissant la jeune femme à bras-le-corps, il la coucha en travers de ses genoux. Elle se débattit mais il avait la poigne solide malgré son âge. De toute manière, ses efforts à elle semblaient plutôt destinés à faire remonter sa robe jusqu’aux reins. Elle cria quand Imbert abattit sa large main sur ses fesses. Il était si congestionné qu’il semblait sur le point d’avoir une attaque, et sa figure rayonnait de joie méchante.

— C’est ça, chante petite salope. Je vais t’apprendre, moi, à te promener cul nu. La prochaine fois, tu viendras avec une culotte rembourrée, crois-moi.

Il délirait mais les tapes qu’il assenait sur le derrière de Mathilda claquaient avec un bruit retentissant et laissaient la marque des doigts. Elle gigotait de plus belle, mais n’importe qui aurait vu que l’expression de son visage était plus sensuelle que douloureuse, et qu’elle tendait ses fesses aux coups au lieu de chercher à les éviter.

Elle se cambra et écarta les jambes quand Imbert la toucha entre les cuisses. Il examina sa main avec une moue dégoûtée.

— Tu aimes ça, espèce de dévergondée. Attends un peu !

Il prit le plumeau par la pointe et frappa à tour de bras le derrière de Mathilda avec le manche. Elle cria d’une voix aiguë. La tige de bois laissait des marques sombres sur la peau rougie par la fessée. Imbert ricana.

— Ah ? Tu changes de chanson ? Tu as le cul plus sensible que je croyais.

Il arrêta et remit Mathilda sur ses pieds.

— Déshabille-toi !

Elle retira son tablier et sa robe sous laquelle elle n’avait que ses bas et son porte-jarretelles. Imbert lui ordonna de se mettre à quatre pattes. Ensuite, reprenant le plumeau, il appuya l’extrémité du manche sur l’anus de la jeune femme. Elle creusa les reins et recula, cherchant à s’empaler. Imbert joua à retirer le plumeau et à le remettre. Il s’amusait de ses gémissements frustrés.

— Tu aimes ça ? Eh bien, tu vas être servie !

Appuyant fermement, il enfonça la moitié du manche entre les fesses de Mathilda.

— Et maintenant, cours !

Elle se déplaça aussi vite qu’elle put sur les mains et les genoux. Le plumeau se balançait comme une queue obscène. Des gouttes de mouille suintaient des lèvres du sexe, tombaient sur les cuisses et la moquette bouclée.

Imbert avait sorti un appareil photo de la commode. Il fit plusieurs clichés de Mathilda, courant derrière elle pour prendre des gros plans de la fente dont les bords s’écartaient et se resserraient par spasmes. Malgré sa silhouette massive et sa complexion sanguine, il se déplaçait avec autant de rapidité que de souplesse.

Quand son appareil fut vide, il ramena Mathilda devant le canapé et lui retira le plumeau, mais l’obligea à rester à quatre pattes. S’asseyant au bord du siège, il écarta les pans de sa robe de chambre. Son ventre couvert de poils grisonnants était couvert de cicatrices en étoile autour du nombril. En guise de slip, il portait une coquille de cuir munie d’un tuyau en caoutchouc qui moulait la queue érigée, ne laissant dépasser que le gland.

— Suce-moi !

Mathilda fixait le bout rond d’un regard trouble. L’ordre brutal parut la ramener à la réalité. Elle avança la tête pour prendre en bouche la queue serrée dans son étui. Le goût du latex lui fit faire la grimace. Elle se contenta de promener sa langue sur le gland mais Imbert lui appuya sur la nuque.

— J’ai dit de sucer, pas de lécher.

Bon gré mal gré, Mathilda dut reprendre entre ses lèvres le sexe et sa gaine. Cependant son excitation était telle qu’elle oublia bientôt la saveur désagréable du caoutchouc. Elle entama un va-et-vient rapide le long de la queue. Imbert lui caressa les cheveux.

— C’est ça, suce bien ; touche-moi aussi les couilles.

Elle massa les testicules à travers le cuir souple de la coquille. Ils étaient durs comme du bois et rétractés. Mathilda essaya de les faire rouler l’un sur l’autre mais renonça vite. D’ailleurs, Imbert, à bout lui aussi, la repoussa. Il la fit mettre à genoux sur le canapé, les reins arqués. Passant ses bras sous les siens, il empoigna ses seins et les malaxa sans douceur. Les pointes gonflées étaient si sensibles que Mathilda cria. Imbert laissa ses mains descendre le long des flancs et des hanches pour saisir les cuisses. Il souleva Mathilda pour amener l’entrejambe de celle-ci à hauteur du sien et, d’un seul élan, la pénétra jusqu’au fond du vagin. Enveloppée dans son étui de caoutchouc, la queue avait glissé dans le conduit gorgé de mouille comme un morceau de beurre dans une poêle tiède.

Mathilda resta un instant bouche ouverte avant de moduler une longue plainte, qui se termina en gémissement strident quand Imbert entama son va-et-vient. Il semblait pressé d’en finir à voir ses coups de reins brutaux et désordonnés. D’ailleurs, il ne tarda pas à prendre son plaisir ; Mathilda avait déjà joui.

Quand elle eut retrouvé son souffle, elle se dégagea d’Imbert, qui s’était endormi, à moitié affalé sur elle. Il ne se réveilla pas quand elle le soutint pour l’asseoir sur le canapé. La bouche ouverte, la respiration lourde et saccadée, il semblait avoir vieilli de plusieurs années en un instant. Le phénomène ne surprit pas Mathilda, Clotilde l’avait prévenue. Elle savait aussi qu’une fois l’excitation passée, Imbert, autrefois brillant ingénieur, retomberait dans un état d’apathie proche du gâtisme. C’était ainsi depuis qu’il avait perdu sa femme et sombré dans l’alcool. Un abîme dont plusieurs cures de désintoxication ne l’avaient pas tiré. Elle se rhabilla, remit sa toque et son manteau de fourrure sur son costume de soubrette avant de s’en aller.

CHAPITRE XVII

Quand Félicia apparut sur le seuil, le garçon ouvrit de grands yeux. Il ne s’attendait certainement pas à se trouver face à une femme habillée en religieuse. Drapée dans la longue robe, la haute silhouette de la sœur de Mathilda était impressionnante. Surtout avec le voile et la guimpe qui affinaient son visage sévère.

Mathilda et son jeune compagnon mirent pied à terre. Félicia rajusta ses lunettes avant d’apostropher sa cadette.

— Je t’ai déjà dit de n’amener personne ici sans me prévenir.

Sous le regard perplexe d’Hassan, Mathilda prit un air humble.

— Pardonne-moi, c’est un cas d’urgence.

Félicia se radoucit et fixa avec curiosité le garçon, qui se troubla et détourna les yeux. Elle demanda :

— Qui est-ce ?

— C’est le jeune frère de Djamilah !

Mathilda adressa un coup d’œil entendu à Félicia qui comprit l’allusion. Ce n’était pas le moment de révéler que la bonne de sa sœur était venue plus d’une fois. Son regard se fit plus sévère ; retrouvant son attitude favorite, elle croisa les bras, glissant ses mains dans les manches de sa robe.

— Eh bien, jeune homme, si vous voilà, je suppose que c’est pour quelque chose de grave. Qu’avez-vous fait ?

Hassan rentra la tête dans les épaules mais Mathilda intervint.

— Il vaudrait mieux en parler à l’intérieur.

Dans son salon austère, Félicia les fit asseoir sur des chaises dures. Hassan se trouvait en face d’elle, mal à l’aise. Il devint écarlate quand Mathilda expliqua ce qui l’amenait.

— Djamilah a appris qu’il avait des relations... disons très tendres avec certains de ses copains.

La stupéfaction et l’horreur se peignirent sur le visage de Félicia.

— Comment ? Un petit pédé, quelle honte !

Hassan semblait désirer disparaître sous terre. Félicia se tourna vers sa sœur.

— Telle que je te connais, tu as dû essayer de le rééduquer.

— C’est vrai, mais il n’y avait rien à faire, avoua Mathilda d’un air penaud.

Félicia se leva et contourna la table.

— Peut-être est-ce un simple problème physique, après tout. Il faut vérifier.

Elle força Hassan à se lever et lui retira son blouson. Elle lui donna une tape sur les mains quand il l’empêcha de déboucler la ceinture de son jean. Elle avait frappé fort, et il massa ses doigts en faisant la grimace.

— Vous m’avez fait mal.

— Ce n’est rien, ça ! Si tu n’obéis pas, tu goûteras au fouet. Crois-moi, j’ai l’habitude de mater les fortes têtes.

Effrayé, Hassan se laissa dépouiller de son pantalon. Cependant, il ne put retenir un gémissement de honte quand Félicia lui baissa son slip. Ne lui laissant que son T-shirt, elle le força à s’allonger à plat dos sur la table, les jambes écartées. Sa sœur et elle contemplèrent le sexe au bout circoncis recroquevillé entre les cuisses brunes. Mathilda, qui connaissait bien sa sœur, ne fut pas dupe. Celle-ci avait beau afficher une mine dégoûtée, la petite lueur sale dans ses yeux trahissait son trouble.

Enfin, Félicia prit la verge entre le pouce et l’index. Elle la souleva, pinça le gland et se pencha pour examiner le méat qui, sous la pression, bâillait comme une minuscule bouche. Elle tâta la verge jusqu’à la racine, l’agita en tous sens, palpa les couilles, éprouva la résistance des muscles du bas-ventre. Enfin, elle conclut, l’air perplexe :

— Tout me semble normal !

Elle força le garçon à se mettre à quatre pattes. Quand elle lui écarta les fesses, il poussa un cri de honte et reçut une claque brutale sur le cul.

— Petit cochon, tu fais autant de manières quand tes copains t’enfilent ?

De fait, au fond du sillon parsemé de poils noirs, le relâchement des bords boursouflés de l’anus ne laissait place à aucun doute. Félicia ricana.

— Tu fais la fille, hein ? Ma foi, tu mériterais que je te traite comme telle. J’ai bien envie de te renvoyer chez toi habillé en pute. Imagine la tête de tes parents.

Tremblant de la tête aux pieds, Hassan l’implora ; son père le tuerait. Félicia le coupa.

— Arrête de pleurnicher comme une gamine, sinon tu y as droit. Mathilda, masturbe-le.

Glissant une main entre les cuisses du garçon, la jeune femme caressa les couilles avant de saisir la verge. Elle la branla avec vigueur mais le tuyau de chair resta mou entre ses doigts. Pendant ce temps, de ses ongles acérés, Félicia pinça les tétons d’Hassan. Le garçon poussa de petits cris plaintifs, de douleur non de plaisir. Malgré le traitement, son sexe ne manifestait même pas un semblant d’érection. Au bout d’un moment, les deux femmes renoncèrent.

— Je te l’avais dit, fit Mathilda, navrée.

Sa sœur eut un sourire acide.

— Avec toute ton expérience, tu ne sais pas qu’il existe un moyen infaillible ? Mais, avant, il va payer le prix, ce petit salaud.

Elle alla jusqu’à la commode et revint avec un cordelière garnie de nœuds qu’elle replia. Sur la table, Hassan se cabra.

— Vous n’avez pas le droit !

D’une poigne ferme, Mathilda l’obligea à se remettre à quatre pattes.

— Tais-toi ! C’est pour ton bien.

Frissonnant, le garçon lui jeta un regard éperdu.

— Pourquoi vous faites ça ? Ma sœur m’avait dit que vous étiez très gentille.

— Mais je suis gentille ! C’est toi qui es méchant. Nous nous occupons de toi comme de vraies amies et tu n’essaies même pas de nous faire plaisir.

Dans les yeux de la jeune femme, il dut lire qu’il n’avait pas de pitié à attendre car il renonça à protester. Cependant sa peau imberbe couverte de chair de poule trahissait sa peur. Il poussa un couinement aigu quand Félicia lui toucha les fesses du plat de la main.

— Quel froussard ! Qu’est-ce que ça va être quand je vais te tanner le cul ?

Elle assena un coup de cordelière sur les fesses d’Hassan, qui fit un bond et cria d’une voix stridente :

— Non ! Je ferai tout ce que vous voudrez !

Il semblait vraiment affolé. Pourtant, même si Félicia avait frappé assez fort pour laisser une marque, le coup n’avait pas été très méchant. Elle rabroua sèchement le garçon.

— Pour le moment, ce que je veux, c’est te rougir le derrière, alors tais-toi !

Pour appuyer son injonction, elle donna un coup plus puissant. Cette fois, Hassan ne cria pas mais un violent tremblement l’agita pendant que sa poitrine se soulevait et s’abaissait au rythme de sa respiration saccadée. Félicia adressa un clin d’œil sa sœur. Surprise, celle-ci vit le sexe du garçon s’étirer dans un début d’érection faible mais net.

Félicia frappa une douzaine de fois, entrelaçant les coups pour former une grille de lignes rouges sur les fesses d’Hassan. A l’emplacement des nœuds, le trait s’élargissait et de fines gouttes de sang perlaient. Le garçon remuait son cul et geignait mais l’oreille exercée de Mathilda reconnut des plaintes de plaisir. Il avait sans doute mal mais l’excitation l’emportait sur la souffrance. Cependant, son sexe n’était encore qu’à moitié bandé.

Félicia adressa un signe à sa sœur qui, comprenant tout de suite, enfonça lentement son index entre les fesses rondes et dures d’Hassan. Pris par surprise, il se cambra et releva la tête, les yeux écarquillés. Félicia lui caressa la joue avec la cordelière.

— Tu ne t’attendais pas à celle-là, hein ? Je te promets qu’avec nous, tu te comporteras comme un homme, de gré ou de force.

Hassan ne répondit pas, mais son sexe s’était détendu comme un ressort. De sa main libre, Mathilda caressa ses couilles dures. En même temps, elle remuait son index d’avant en arrière, le tournait dans un sens et dans l’autre. Bientôt le garçon donna des coups de reins, légers d’abord, puis franchement appuyés. Mathilda dit :

— Je crois qu’il est à point, cette fois.

— Il faut vérifier, répondit sa sœur.

Elle fit descendre Hassan de la table et le força à s’accroupir. Se mettant à genoux derrière lui, elle lui enfonça son index dans l’anus et ordonna :

— Mathilda, trousse-toi ! Il va te lécher !

— Je ne veux pas ! Ça me dégoûte, protesta Hassan.

Félicia eut un rire triomphant.

— Dis-le, que tu as voulu sucer une de tes copines et que ça ne t’a pas plu ! C’est pour ça que tu crois préférer les garçons, hein ?

— Non, c’est elle qui m’a...

Hassan se mordit les lèvres mais il était trop tard. Félicia fit coulisser son doigt et insista avec la mine d’une tigresse qui a flairé une proie.

— Qui t’a quoi ? Qu’est-ce qu’elle t’a fait ? Allez ! Dis-le !

Visiblement, il ne savait plus où il en était. D’un côté, la honte l’empêchait de parler. De l’autre, l’index qui allait et venait entre ses fesses l’affolait, sapant sa résistance. Et, bien sûr, l’autorité de Félicia lui en imposait. Enfin, il lâcha :

— Moi je n’en avais pas vraiment envie, mais elle m’a obligé. Et pendant que j’avais ma bouche sur son sexe, elle a pissé.

Félicia partit d’un rire cruel.

— Et c’est pour ça que les femmes ne te font pas bander ? Ma foi, je ne vois qu’un remède : guérir le mal par le mal.

Mathilda avait relevé sa robe à la taille. Elle n’avait que ses bas et un porte-jarretelles. Sa fente béait. Félicia contraignit Hassan à y poser ses lèvres.

— Lèche ! Ce qui t’écœure te fera bientôt perdre la tête.

Mathilda massa son bas-ventre sur la figure du garçon, la barbouillant des sécrétions luisantes de son sexe.

— Je parie que ce petit imbécile a confondu la mouille avec la pisse.

— C’est aussi mon avis, répliqua sa sœur.

Sa main sur la nuque d’Hassan empêchait ce dernier de reculer. Elle agitait en même temps son index de plus belle dans le cul du jeune garçon. Haussant la voix, elle ordonna :

— Lèche, idiot ! Je le veux !

Hassan tendit timidement la langue et l’enfonça dans la fente pressée sur sa figure. Le souffle court, Mathilda balbutia :

— Tout en haut... le petit bouton !

Elle cria quand il obéit. S’enhardissant, Hassan donna de grands coups de langue, la faisant gigoter. Guidé par Félicia, il passa du clitoris aux nymphes et à l’entrée du vagin. Au bout d’un moment, la sœur de Mathilda l’arrêta.

— Tu vois que ce n’est pas si sale que tu croyais. Mais à présent, il faut conclure.

Elle le fit mettre debout. Comme elle avait laissé son index dans son cul, elle avait l’air de le soulever avec son doigt.

Mathilda était penchée sur le bord de la table. Félicia poussa Hassan vers elle. La figure crispée et couverte de mouille, il paraissait plus vieux. Son sexe bandé se raidissait par spasmes. Toujours conseillé par Félicia, il prit Mathilda aux hanches. L’ex-religieuse cria :

— Mets-la-lui !

Hassan tâtonna mais à peine eut-il placé son gland à l’entrée du vagin que sa queue fut aspirée comme par une ventouse. Il bafouilla :

— C’est chaud... c’est bon !

Avec son doigt, Félicia lui indiqua comment aller et venir. Il accéléra peu à peu le rythme du va-et-vient, fortement encouragé par les coups de reins de Mathilda, dont les fesses venaient buter avec force sur son ventre et ses couilles. La gorge nouée par le plaisir, il éructa :

— Je... je sens que ça vient !

Il se raidit, le corps tendu en avant, la bouche ouverte. Plus spectaculaire, Mathilda griffa la table, criant et remuant son derrière comme une hystérique. Très vite, tous deux s’amollirent, foudroyés par l’excès du plaisir.

Félicia les aida à se dégager l’un de l’autre et à s’asseoir. Bien que plus jeune, Hassan avait du mal à récupérer. Il vacillait sur sa chaise. Mathilda, qui avait vite retrouvé son souffle, dut le soutenir.

— Allons, tiens-toi bien ! Tu es un homme à présent.

Sa sœur eut un petit rire.

— Ma foi, il faudra poursuivre le traitement un moment pour le guérir de ses habitudes de pédé, mais je te fais confiance.

Elles échangèrent un regard entendu.

CHAPITRE XVIII

Cette fois, Creekchurch n’avait pas cherché à réfréner son excentricité vestimentaire. Il arborait un magnifique complet acajou et une cravate verte à pois rouges sur une chemise saumon. Pendue à son bras, Joan, la transsexuelle, resplendissait dans une robe de soirée lamée d’or, qui lui tombait aux chevilles mais laissait ses seins à moitié découverts. Quand elle respirait trop fort, ses mamelons sortaient par-dessus la bordure de dentelle.

Un troisième personnage se trouvait avec le couple. En début de soirée, Creekchurch l’avait présenté à Mathilda sous le nom de Roland Dubier, en précisant qu’il s’agissait d’un ami intime, d’origine française mais naturalisé américain. Dubier possédait des cabarets et une chaîne de sex-shops dans plusieurs villes des Etats- Unis. Bien qu’étant du même âge, les deux hommes ne se ressemblaient pas. Autant Creekchurch était grand et massif, autant Dubier était petit et mince. Ses cheveux taillés en brosse grisonnaient à peine et son visage allongé avait des traits accusés.

Mathilda vida sa coupe de champagne. Elle se sentait lasse. La réception organisée par Creekchurch pour la pendaison de la crémaillère de sa nouvelle maison de campagne avait été assez intime : à peine une soixantaine de convives. A présent, il était plus de minuit et tout le monde était parti, sauf elle. Au moment où elle prenait congé, le cinéaste lui avait demandé de rester.

Il était assis avec Joan sur un vaste canapé de cuir. Mathilda et Dubier étaient installés en face d’eux dans des fauteuils. Creekchurch reposa sa coupe sur la table basse et alluma un de ses énormes cigares. Après avoir lâché quelques bouffées de fumée, il dit :

— Je vous ai déjà fait part des miennes mais mes invités m’ont chargé de vous transmettre leurs félicitations pour votre travail.

Mathilda rougit et inclina la tête en signe de remerciement. Creekchurch sortit une enveloppe de sa poche et la tendit à Joan.

— Aussi, permettez-moi de vous offrir cette petite prime en plus du contrat.

Se déhanchant sur ses hauts talons, Joan alla remettre l’enveloppe à Mathilda, qui ouvrit de grands yeux devant le montant du chèque.

— C’est... c’est trop !

Creekchurch esquissa un geste désinvolte avec son cigare :

— C’est une bagatelle ! Cependant...

Il eut un sourire rusé avant d’ajouter :

— Vous me connaissez assez pour deviner que ce n’est pas uniquement pour ça que je vous ai retenue.

Mathilda se raidit sur son siège. Bien sûr qu’elle se doutait qu’il avait une idée en tête. Le trouble familier s’empara d’elle, échauffant son ventre.

Creekchurch montra son ami Dubier qui, d’un air distrait, s’amusait à faire tourner son verre de cognac entre ses mains.

— J’ai montré à Roland les photos que j’ai prises de votre chatte poilue ; il prétend que c’est un trucage...

Il affichait un air si innocent que Mathilda, malgré son trouble, se mordit les lèvres pour ne pas rire. Elle se leva et se tourna sur le côté pour faire face à Dubier qui avait pivoté dans son fauteuil. La fixant d’un regard sceptique, il porta son verre à ses lèvres. Elle se pencha pour saisir l’ourlet de sa robe de velours lie-de-vin qui tombait chastement au-dessous des genoux. Quand elle la releva, l’ami du cinéaste faillit s’étrangler avec sa gorgée de cognac. Selon son habitude, elle n’avait mis que ses bas et son porte-jarretelles. Les poils de son bas-ventre se hérissaient autour de sa fente où brillait déjà un liseré de mouille.

Dubier toussa et jura avant de dire d’une voix pâteuse :

— Bon Dieu, jamais je n’ai vu autant de poils !

Sur le canapé, Creekchurch buvait du petit lait. Magnanime, il dit :

— Tu peux toucher si tu as des doutes.

Tenant sa robe relevée, Mathilda avança. Dubier tendit le bras et effleura les boucles brunes. Même avec la toison sous les yeux, il ne semblait pas y croire. Il tira sur quelques mèches et admit :

— Ce sont des vrais, c’est incroyable !

— N’oublie pas que tu me dois une caisse de ton cognac favori, rappela Creekchurch.

Dubier eut un sourire jaune mais il se consola de son pari perdu en caressant les lèvres du sexe de Mathilda. D’instinct, elle se cambra. Sa respiration s’accéléra et les bords de sa fente s’écartèrent. Dubier les pinça entre le pouce et l’index et les tira sur les côtés. Le clitoris émergeait de sa gaine. Il l’effleura. Mathilda cria et donna un coup de reins.

— En plus, elle est chaude comme une braise. Je peux me l’offrir comme lot de consolation ?

Creekchurch ne répondit pas. Il était trop occupé à débarrasser Joan de sa longue robe de soirée. Si celle-ci n’avait pas de soutien-gorge, elle avait enfilé une culotte brésilienne par-dessus les lanières de son porte-jarretelles. Ses couilles et sa queue débordaient du fond étroit du slip. Prenant le travelo sur ses genoux, Creekchurch lui enveloppa le sexe avec sa main, et tendit la bouche pour sucer ses mamelons. Contorsionnée pour offrir en même temps son entrejambe et ses seins, Joan entoura du bras les épaules du cinéaste.

Dubier se désintéressa d’eux et se leva pour retirer sa robe à Mathilda. Il obligea ensuite la jeune femme à se retourner et examina sa raie des fesses.

— C’est ahurissant ! Même là tu es velue comme une guenon !

Du bout de l’index, il tâta les bords de l’anus. L’orifice dilaté céda sans effort sous la pression de son doigt.

— Et tu t’es fait enculer souvent. Dick avait raison. Tu es une sacrée salope.

Entendant son prénom, le cinéaste cessa de sucer les mamelons de Joan.

— Eh bien, je vois que vous vous amusez. C’est bien ! Plus on est de fous plus on rit.

Et il reprit entre ses lèvres le plus proche téton de Joan. Le travelo lui caressa les cheveux.

Dubier dégagea sa queue de son pantalon. Longue mais fine, la verge n’était pas encore complètement érigée. Cependant, une fois libérée, elle s’étira et se redressa. Dubier ordonna :

— Suce-moi !

Mathilda s’agenouilla à ses pieds. Il eut un sursaut quand elle s’empara de sa queue.

— Doucement ! Elle a beau être dure, ce n’est pas un morceau de bois.

Elle acquiesça. Son visage avait retrouvé son étrange expression vide. Du bout de la langue, elle chatouilla le méat, et la queue se raidit entre ses doigts. Dubier, qui avait du mal à respirer, la prévint :

— Si tu continues, je vais te juter en pleine figure !

Pour le calmer, elle enfouit la main dans sa braguette et serra la queue à la base. Il souffla bruyamment.

— Tu sais y faire ! Et tu te contentes d’être décoratrice, mignonne comme tu es, avec tous tes talents ?

Le coin de la bouche de Mathilda tressauta mais le reste de sa figure resta impassible. Elle reprit ses coups de langue sur la queue, en évitant l’extrémité du gland. Elle tenait toujours la verge par sa base et pressait plus fort quand elle devinait la montée du sperme. Dubier la força à se lever.

— Tu me rends fou et je n’ai pas envie de jouir tout de suite.

Il la renversa sur le dos dans le fauteuil, les jambes écartées et levées à la verticale. Il s’agenouilla devant le siège, enfouit sa figure dans l’entrecuisse de la jeune femme, qui posa ses pieds sur ses épaules.

— A mon tour de te montrer ce que je sais faire !

A plusieurs reprises, il respira à pleins poumons, s’enivrant de l’effluve chaud et âcre du sexe béant.

— Tes poils retiennent les odeurs de pisse et de mouille. Tu sens vraiment la femelle en rut.

Il donna un coup de langue au clitoris. Mathilda cria et remua sur le fauteuil. Elle referma ses cuisses sur la tête de Dubier, qui les écarta de force avant de saisir le creux des genoux. Il lécha le bouton, les petites lèvres, l’entrée du vagin. Les soupirs de Mathilda faisaient écho à ceux de Creekchurch. Nu comme un ver, le cinéaste était vautré sur le canapé et se faisait sucer par Joan. Au bout d’un moment, ils échangèrent leurs positions. Le travelo s’installa sur le siège. Il avait toujours sa culotte brésilienne mais Creekchurch en écarta le fond sans difficulté. Comme Mathilda l’avait fait à Dubier, il lécha à petits coups l’extrémité du gland de Joan. Très vite, il prit la queue dans sa bouche. Il la suça, montant et descendant lèvres serrées tout du long.

De son côté, Dubier léchait le sexe de Mathilda ; lui non plus n’était pas un novice. Elle gigotait si fort qu’elle serait tombée du fauteuil s’il ne l’avait maintenue. Entre deux coups de langue, il dit :

— Tu as voulu me rendre fou, je vais te revaloir ça !

Il pinça le clitoris entre ses dents et tira. Mathilda poussa des plaintes stridentes en battant des jambes. Elle implora :

— Non ! Pas ça.

Impitoyable, Dubier appliqua le même traitement à ses petites lèvres, cessant juste au moment où elle allait jouir. Elle balbutia d’une voix de gamine :

— Félicia, il ne faut pas ! C’est sale !

Dubier la fixa d’un air intrigué, mais ne fit aucun commentaire. D’ailleurs, lui aussi était à bout. Il se releva, obligea Mathilda à se retourner et se mettre à genoux sur le fauteuil. Elle tremblait de la tête aux pieds et marmonnait des mots sans suite. Quand Dubier la pénétra, sa queue fut aspirée par les contractions des muscles intimes. Surpris, il s’exclama :

— Tu veux me traire avec ta chatte ou quoi ?

Il se tut, le souffle coupé, quand son gland heurta le fond du vagin. Mathilda s’agita comme une furie et il resserra sa prise sur sa taille. La folie de la jeune femme étant contagieuse ; il donna de violents coups de reins, allant et venant à un rythme désordonné.

De l’autre côté de la table, Creekchurch enculait Joan agenouillé sur le canapé. La transsexuelle s’appuyait d’une main sur le dossier, de l’autre, elle se masturbait. Le ventre du cinéaste venait heurter ses fesses avec puissance, à une cadence de métronome. Ils étaient excités mais Dubier et Mathilda jouirent avant eux.

Dès qu’il eut retrouvé son souffle, Dubier se retira avec douceur de Mathilda. Il sortit un paquet de Kleenex de la poche de sa veste et emmaillota son sexe. Main dans la main, Creekchurch et Joan s’étaient éclipsés, sans doute vers la salle de bains de leur chambre, au premier.

Mathilda se retourna et s’assit, indifférente à la mouille et au sperme qui suintaient de sa chatte, tachant le cuir. Dubier la fixait les yeux mi-clos.

— Tu as un sacré tempérament. Ce qu’il te faudrait, c’est être call-girl. Tu croulerais sous les clients et toi qui aimes la queue, tu serais servie. Si tu veux, je peux te louer un appartement à New York et te faire connaître des relations.

Mathilda fit non de la tête. Une ombre de perplexité apparut sur le visage de Dubier.

— Pourquoi ? Ne me dis pas que ça te fait peur. En plus, tu nagerais dans le luxe.

— Je le sais, et ça ne m’intéresse pas !

Les yeux de Dubier s’arrondirent. Ensuite, il éclata de rire.

— Je comprends, il te faut du sordide pour bien jouir, hein ? Soit ! Je te donnerai ce que tu veux.

S’il avait espéré l’intriguer, il en fut pour ses frais. Le visage de Mathilda était sans expression.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-757-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-402-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com